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Decreto prevê multa 
para quem não 
utilizar máscara e 
libera casa noturnas 
em Canoinhas

Moises é afastado do cargo 
de governador
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prefeito e o vice
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André Neves (PRTB), Edson Rocha (Avante), Gilson Nagano (PL), Luiz Shimoguiri (PSD) e Marco Antonio de Souza (MDB) falaram sobre seus projetos, ações e 
ideias para caso sejam eleitos prefeito de Três Barras. Carlos Carmito (DC), não quis participar da entrevista.  

Vice Daniela Reinehr assume o governo interinamente

Moises é afastado do cargo 

Vice Daniela Reinehr assume o governo interinamente
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ARTIGO

A s imagens dinâmicas de uma 
operação policial com suas 
viaturas, helicópteros, tropas, 
criminosos capturados e armas 

apreendidas no jornal da noite dividem opiniões. 
Muitas pessoas apoiam entusiasmadas, pois 
querem mesmo é ver a polícia atuando de forma 
dura no combate à criminalidade. Outras criticam, 
pois entendem que somente investindo em 
educação, saúde e infraestrutura o crime será 
controlado.
Esta é uma típica discussão em que as posições 
estão ao mesmo tempo corretas e incorretas 
e por isso precisam ser ouvidas e conectadas. 
Quando apontamos soluções simples para 
problemas complexos, elas normalmente estão 
erradas ou são insuficientes. 
Todas as semanas as forças policiais em 
Santa Catarina, por exemplo, divulgam ações e 
operações com a prisão de muitos criminosos, 
captura de uma quantidade significativa de armas 
e apreensão de toneladas de drogas ilegais. Da 
mesma forma, ações vigorosas de patrulhamento 
levam o enfretamento da criminalidade violenta 
às áreas onde grupos criminosos armados 
tentam dominar as ruas, becos, vielas e praças 
de comunidades empobrecidas, constrangendo 
e oprimindo populações mais carentes.
Estas ações são orientadas pela inteligência 
e se articulam com os esforços integrados do 
Ministério Público e Judiciário para identificar, 
prender e processar lideranças do crime, com 
a apreensão e bloqueio de bens e dinheiro das 
quadrilhas. Em nosso Estado, essas estratégias 
estão se refletindo na redução contínua dos 
principais crimes desde os primeiros meses de 
2018: homicídios, latrocínios, roubos e furtos.
Mesmo assim, os policiais reconhecem que a 
dificuldade em associar as políticas públicas 
sociais e as estratégias de segurança pública 
limitam o resultado das ações policiais. Isso 
reproduz um ciclo perverso e sem fim, onde as 
dinâmicas que alimentam crimes e criminosos 
não são totalmente afetadas. Um exemplo muito 
interessante é a relação entre a repressão a 
venda de drogas ilegais nas bocas e biqueiras 
de comunidades empobrecidas e a criação 
de oportunidades de trabalho e renda para 
adolescentes que complementam a renda 
familiar.

Por um lado, a deficiência dos programas e 
projetos em levar as políticas públicas até os 
jovens destas comunidades produz um cenário 
que determina o destino da maioria como mão de 
obra barata e descartável para os patrões locais 
do tráfico: pequenos criminosos que representam 
a base mais cruel e agressiva das organizações. 
A fraca supervisão adulta na primeira infância, 
a exposição a influências comportamentais 
negativas na juventude e a valorização da 
resolução violenta dos conflitos, tanto no lar 
como fora dele, são comuns. 
A vulnerabilidade social e econômica das famílias, 
que muitas vezes dependem dos rendimentos 
obtidos nos pequenos ganhos das tarefas mais 
baixas e perigosas da organização criminosa, 
fazem com que os trocados obtidos por olheiros, 
fogueteiros, vapores e entregadores de marmita 
do tráfico componham a renda familiar e façam 
falta ao sustento.
Não justifica, mas acontece muito.
O resultado é que, neste pequeno exemplo, as 
operações policiais competem com pressões 
sociais e econômicas para a volta do crime e 
seus rendimentos. O crime volta, assim que a 
vigilância é aliviada.
Aí está a complexidade do problema que não 
admite soluções simples.
Por um lado, reduzir as ações policiais permite 
o crescimento imediato da criminalidade e 
multiplica os crimes, criminosos e vítimas, mas 
sem as políticas e programas estruturante não 
conseguem resolver o problema definitivamente. 
Por outro lado, investir em políticas de médio 
e longo prazo é fundamental, mas o controle 
imediato da violência presente é urgente e salva 
vidas. No meio, como uma ponte em construção, 
uma filosofia de policiamento comunitária, de 
maior proximidade e menos dependente das 
ações repressivas.
Enquanto isso, as forças policiais seguem 
trabalhando de forma cada vez mais efetivo 
no alcance de suas missões, sem desistir nem 
desanimar.
Sabem que é como enxugar o piso embaixo de 
uma torneira aberta, mas até conseguir fechar 
o registro é isso ou a inundação.

Coronel Araújo Gomes
Veterano da PMSC
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AS MÚLTIPLAS 
POSSIBILIDADES 
PARA O FUTURO 
TRESBARRENSE 

N esta edição o Correio 
do Norte apresenta as 
entrevistas com os can-
didatos a prefeito do 

município de Três Barras. Neste ano, 
chamou a atenção o grande número de 
munícipes que disponibilizaram seus 
nomes para ser o chefe da administração 
pública municipal. Seis candidatos, com 
ideias, histórias, experiências e projetos 
diferentes se colocaram à disposição dos 
trêsbarrenses para serem votados no 
próximo dia 15 de novembro nas eleições 
municipais.
Certamente, cada um deles está tra-
balhando para elaborar projetos benéficos 
para o município de Três Barras. O grande 
número de candidatos para um município 
considerado pequeno, mostra a força da 
Democracia. Para os tresbarrenses, são 
mais opções que podem ser analisadas 
criteriosamente na hora de escolher o 
seu candidato.
Desde o início da corrida eleitoral, o CN 
tem aberto espaço para os candidatos 
a prefeitos dos municípios da região. 
Bela Vista do Toldo, Major Vieira, e 
Irineópolis, já tiveram a oportunidade 
de ler as propostas dos seus candidatos 
nas páginas do jornal. Nesta semana, os 
candidatos de Três Barras que aceitaram 
participar da entrevista com o CN estão 
tendo suas propostas e ideias divulgadas. 
Conforme explicado na matéria, alguns 
candidatos acharam o limite de carac-
teres para apresentar as propostas nas 
áreas de infraestrutura, saúde e educação 
muito pequenos, por esse motivo, essas 
propostas serão disponibilizadas em um 
QR Code, para que o eleitor possa acessá-
las diretamente no plano de governo. 
A função da Imprensa, é promover um 
jornalismo imparcial por esse motivo, 
todos os candidatos dos cinco municípios 
de circulação do Correio do Norte estão 
recebendo os seus convites para partici-
par das entrevistas. Na semana que vem, 
encerrando o período de entrevistas com 
os candidatos, os candidatos à prefeito de 
Canoinhas apresentarão suas propostas 
e ideias.

É ISSO OU A INUNDAÇÃO  
O PARADOXO DA SEGURANÇA PÚBLICA
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PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

BASTIDORES
SANTA CATARINA

E a guerra de narrativas continua, 
porque encrenca pouca é bobagem. 
Mas desta vez não foram as cam-
panhas que bateram tecla na inter-
net. Foram os defensores de A, B 
e C, mesmo. Em pauta: Máscaras, 
distanciamento social, e uma regra 
que fi ca cada vez mais desacreditada 
pela população. Foto: Reprodução 
Facebook.

PRIMEIRO CASO

Como pode ser visto na foto que ilus-
tra a coluna, o Prefeito e Candidato à 
Reeleição, Beto Passos, aparece em 
um vídeo no qual está sem máscara. 
Provavelmente em algum evento 
onde a campanha foi recebida, no 
local, parece haver aglomeração 
de pessoas, músicos, e todos sem 
máscaras. O prefeito até ensaia uma 
cantoria para acompanhar o rapaz 
do violão.

NO FACEBOOK

A polêmica estava formada. É o pre-
feito Beto Passos quem assina os de-
cretos que obrigam os Canoinhenses 
a manter o distanciamento social, 
a usar máscaras e serem multados 
caso não o façam, e a não participar 
de aglomerações. Até esses dias, nem 
música nos restaurantes podia ter.

OS INTERNATUAS
Lembraram as cenas de outro vídeo 
em que Passos aparece debilitado 
pela COVID, pedindo para que as 
pessoas respeitem as regras de 
distanciamento, e subiram a hashtag 
(termo da internet para quando as 
pessoas estão publicando sobre o 
mesmo assunto) “FAÇA O QUE EU 
DIGO, NÃO FAÇA O QUE EU FAÇO”.

NÃO MAIS TARDE

Na quarta-feira, 28, foi a vez de Nor-
ma aparecer sem máscara em uma 
possível aglomeração. Também num 
ato onde a campanha parece ter sido 
recepcionada, e em meio à cantoria, 

Norma aparece sentada à mesa de 
uma casa. O vídeo também foi parar 
nas redes sociais.

OS INTERNATUAS 2

Voltaram a criticar as medidas de 
distanciamento social, e os mais 
alinhados à campanha de Beto 
Passos, acusaram os apoiadores de 
Norma de fazerem “mimimi” (termo 
coloquial para substituir a expressão 
‘pouco caso’ na internet) quando 
acusaram Passos de aglomerar e 
não usar a máscara. Aí o bate boca foi 
generalizado. “Norma errada” pra cá, 
“Passos errado” pra lá, e houve quem 
dissesse que estavam todos errados.

SÓ QUE

Beto Passos estava com um copo na 
mão, não sei o teor do líquido e isso 
independe para o argumento. Norma 
estava sentada à mesa, assistindo a 
cantoria e, ao que parece, jantando. 
Salvo um grande equívoco da minha 
parte, não sei outra forma de Comer 
ou Beber, senão a de não estar usan-
do máscaras.

MIMIMI

Não quero aqui defender, nem um, 
nem outro. Mas cai entre nós: as 
autoridades têm se equivocado na 
prevenção à COVID desde o início. O 
medo da infecção fez com que toda a 
sociedade se assustasse em primeiro 
momento, defi nisse regras duras de 
distanciamento social, e que aos pou-
cos, vão sendo liberadas. E sim, acho 
que há um certo exagero das redes 
referente ao assunto, desde as lives 
que os prefeitos faziam quando ainda 
não tínhamos casos confi rmados. 

QUANTO AOS CANDIDATOS
Estão correndo atrás, fazendo cam-
panha. Alguém tem que fazer políti-
ca. Pessoas escondidas em um 
computador, vociferando em redes 
sociais, não me parece serem os mais 
promissores agentes de mudança 
que a gente precisa. Tenho dito desde 
o início: campanha, se faz na rua, e é 
assim, porque é na rua que o povo 
tem que estar.

QUANTO A COVID
Continue se cuidando e protegendo 
quem você ama. Até termos certeza 
de o que é esse vírus, como atacá-lo, 
como curar os doentes, ou de como 
prevenir a infecção, na verdade, não 
temos certeza de nada. Nem se a 
queda de uma máscara, pode defi nir 
a eleição.

O Tribunal Especial de Julgamento aca-
tou, no início da madrugada de sábado, 
24, a denúncia contra o governador Carlos 
Moises da Silva (PSL) e arquivou a mes-
ma denúncia contra a vice-governadora 
Daniela Cristina Reinehr (sem partido) 
no processo de impeachment referente 
ao reajuste salarial dos procuradores do 
Estado. 
Com a decisão, Moises foi afastado do 
cargo, em caráter temporário, por até 180 
dias. Com isso, Daniela Reinehr assumiu 
o comando do Estado interinamente na 
última terça-feira, 27. A admissibilidade 
da denúncia contra o governador ocorreu 
após 15 horas de sessão.

“MISSÃO CUMPRIDA”

Em nota à imprensa, o presidente da 
Alesc, Julio Garcia, afi rmou que “A Assem-
bleia Legislativa encerra esta etapa com a 
certeza de ter cumprido a missão que lhe 
foi delegada com transparência, respons-
abilidade e respeito a todas as partes 
envolvidas. Ao lado das investigações 
sobre a conduta do governador, o Poder 
Legislativo continuará a desempenhar 
as suas funções de legislar e fi scalizar, 
sempre comprometido com as aspirações 
e as causas de todos os cidadãos que 
representa. ”

O QUE DIZ MOISES?

Através de publicação no Facebook, Moi-
ses afi rmou confi ar no Poder Judiciário. 
“Tenho confi ança na Justiça e que o Poder 
Judiciário Catarinense arquivará defi niti-
vamente este pedido de impeachment 
sem justa causa. Os desembargadores 
do Tribunal Misto fi zeram essa análise de 
forma muito bem fundamentada juridica-
mente e absolutamente independente. 
Quatro dos cinco magistrados foram 
enfáticos ao dizer que a denúncia não 
tinha fundamento para que fosse sequer 
analisada em julgamento. ”

TRANSIÇÃO

Na mesma publicação, Moises citou 
a governadora Daniela e falou sobre 
investimentos. “Deixo temporariamente 
as funções para avaliação do processo. 
Hoje conversei com a vice-governadora 
Daniela Reinehr sobre a transição da 
gestão do Executivo Estadual. Há muitos 
investimentos importantes a serem feitos 
com recursos próprios do Governo, fruto 
de valor economizado com a reforma 
administrativa e revisões de contratos 
que fi zemos. Estamos em um momento 
importante de retomada econômica no 
nosso estado. Agradeço por todas as 
manifestações de apoio e de carinho que 
tenho recebido. Seguimos em frente!” 

GOVERNADORA INTERINA

A governadora interina Daniela Reinehr 
participou de suas primeiras atividades 
como chefe do Executivo estadual na 
manhã desta terça-feira, 27. Ela presidiu a 
primeira reunião do secretariado no teatro 
Pedro Ivo e em seguida concedeu uma 
entrevista coletiva, na qual conclamou a 
união da sociedade catarinense. O objeti-
vo, segundo Reinehr, é criar um clima de 
harmonia para ajudar Santa Catarina a 
superar o período de instabilidade política.
“Hoje começamos uma nova fase. É 
um novo capítulo de uma história que 
começou a ser escrita há dois anos quan-
do chegamos a esse Governo. Uma das 
minhas diretrizes é estabelecer um canal 
efi ciente de comunicação tanto com os 
órgãos internos quanto com os órgãos 
externos. Austeridade, simplicidade, 
integração, diálogo, efi ciência, desenvolvi-
mento e legalidade são compromissos 
desse Governo”, afi rmou Daniela.

120 DIAS

Voltando ao assunto sobre o afastamento 
de Moises, segundo o Tribunal Especial de 
Julgamento do Impeachment que analisa 
a denúncia contra Moises, o prazo máximo 
de afastamento do chefe do Executivo é 
de 120 dias. A regra diverge do rito inicial-
mente apontado pela Assembleia Legis-
lativa de SC (Alesc), que indicava prazo 
de até 180 dias.  Como o afastamento 
iniciou ofi cialmente na terça-feira, 27, o 
julgamento de Moises deve acontecer, no 
máximo, até a última semana de fevereiro. 
Pela regra, se o prazo de 120 dias encer-
rar-se sem julgamento, o denunciado 
volta ao cargo. 

ALESC

A Alesc, quando divulgou o rito ofi cial, 
sinalizou que seguiria o parágrafo segun-
do do artigo 73 da Constituição estadual, 
que prevê os 180 dias de afastamento. 
Mas o Tribunal, comandado pelo Poder 
Judiciário, utilizou como base o artigo 82 
da lei federal 1.079 de 1950, conhecida 
como lei do impeachment. O texto da lei 
prevê afastamento máximo de 120 dias, o 
que foi ratifi cado pelo Tribunal no Diário 
Ofi cial da Alesc de 26 de outubro. Na práti-
ca, a alteração pode não fazer diferença. 
Se Moises for julgado e repetir a votação 
da última semana, a denúncia é arquivada 
e o governador retorna ao posto. Se sete 
entre os dez membros votarem pela con-
denação, Moisés será cassado e Daniela 
Reinehr comandará o Executivo até 2022.

PRÓXIMOS PASSOS

Agora, está sendo instaurado um julga-
mento contra Moises, que deverá ser feito 
em até 180 dias. Durante o afastamento, 
o governador perde um terço dos venci-
mentos, que serão devolvidos se ele for 
absolvido na etapa seguinte.
Se na votação de julgamento Moisés for 
absolvido, ele volta ao cargo e recebe o 
um terço de salário que foi descontado. 
Se condenado, perde o cargo de forma 
defi nitiva. A condenação só pode ocorrer 
com um mínimo de sete votos.

SEMANA ATÍPICA NA POLÍTICA ESTADUAL 

Acesse o QR Code 
e confi ra mais 
informações 
sobre o caso
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CANDIDATOS À PREFEITO DE TRÊS BARRAS 
RESPONDEM ÀS PERGUNTAS DO CN

A
A quarta semana de entrevista 
com os candidatos à  prefeito 
dos municípios da comarca de 
Canoinhas, apresenta nesta se-

mana, as propostas com os candidatos 
do município de Três Barras. André Neves 
(PRTB), Edson Rocha (Avante), Gilson Naga-

no (PL), Luiz Shimoguiri (PSD) e Marco 
Antonio de Souza (MDB), responderam 
às perguntas do CN sobre projetos e 
expectativas para uma possível gestão. 
O candidato Carlos Carmito (DC), que 
também foi procurado pelo CN, agrade-
ceu o convite e destacou que o seu plano 
de governo está no site, para aqueles 
que tiverem interessados, e alegou falta 
de tempo para responder às perguntas. 

Ele ainda afirmou “não ter interesse” em 
participar da entrevista.
Para promover a imparcialidade, os 
candidatos responderam às mesmas 
perguntas, e tiveram o mesmo prazo de 
envio à redação. 
Para embasar as respostas, o CN pediu 
para que os candidatos enviassem seus 
respectivos planos de governo, que serão 
disponibilizados através do QR Code.

André Neves, Edson Rocha, Gilson Nagano, Luiz Shimoguiri e Marco Antonio de Souza falaram sobre propostas e 
expectativas para uma possível gestão; candidato Carlos Carmito não quis responder à entrevista

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Três Barras

QUEM É VOCÊ E POR QUE QUER SER PREFEITO DE TRÊS BARRAS?

ANDRÉ NEVES (PRTB)
COM SEU CANDIDATO À 
VICE SUB TENENTE HOF-
FMANN (PRTB)

EDSON ROCHA (AVANTE)
COM SEU CANDIDATO À 
VICE RENATO (AVANTE)

GILSON NAGANO (PL)
COM SEU CANDIDATO À 
VICE GUGO CORNELSEN 
(PSC)

LUIZ SHIMOGUIRI (PSD)
COM SUA CANDIDATA À 
VICE ANA CLAUDIA QUEGE 
(PP)

MARCO ANTONIO DE 
SOUZA (MDB) COM SEU 
CANDIDATO À VICE LUCIA-
NO GREIN (MDB)

ANDRÉ NEVES

André Neves, Enge-
nheiro Florestal pós-gra-
duado em gestão e li-
cenciamento ambiental. 
Atuei como técnico em 
agropecuária e hoje sou 
empresário do ramo do 
comércio. Opero também 
como engenheiro fl orestal 
na área de licenciamento 
ambiental, além de ser pe-
rito do ministério público 
de SC. 

Coloco meu nome à 
disposição, por acreditar 
que Três Barras, por pos-
suir um dos maiores PIB 
per capta da região, po-
deria ter um IDH a altura, 
sendo a gestão pública o 
principal fator para que 
isto ocorra.

MARCO ANTONIO 

Eu sou Marco Antonio de 
Souza, advogado atuante na 
Cidade de Três Barras, e nos 
últimos quatro anos estive na 
Câmara de Vereadores, onde 
me fi rmei como uma oposi-
ção propositiva e voltada para 
a crítica construtiva. Jamais 
me omiti ou me escondi do 
debate. Exerci minha função 
fi scalizadora, criticando os er-
ros da atual gestão e elogiando 
quando merecido.

Quero ser Prefeito pelo 
amor que sinto por Três Bar-
ras, amor esse que vem pas-
sando de geração em geração, 
tendo iniciado com meu bisa-
vô Cyriaco Felício de Souza, 
que foi o líder do Grupo dos 
Onze, o qual lutou e conse-
guiu a emancipação política 
em 1961, e principalmente 
quero ser Prefeito porque vejo 
em Três Barras um gigante 
adormecido, que pode ser 
uma grande potência, com 
a criação de oportunidades 
para todos.

EDSON ROCHA

Quero ser prefeito 
porque sou nascido em 
Canoinhas e domicilia-
do em Três Barras desde 
1980. Morador do Bairro 
São Cristóvão conheço 
bem a difi culdade da po-
pulação menos assisti-
da. Tenho formação nas 
áreas de Gestão e Direito 
Ambiental e Segurança 
Privada. Atualmente cur-
so graduação em Gestão 
Ambiental e pós-gradu-
ação em Gestão Pública 
na Faculdade Censupeg/
Canoinhas. Profi ssional-
mente atuo no Apoio Ad-
ministrativo da Floresta 
Nacional de Três Barras/
ICMBio e também no 
ramo da construção civil.

GILSON NAGANO

Sou Gilson Nagano, fui 
criado no interior, em São 
João dos Cavalheiros. Sou 
agricultor e empresário. 
Quero ser prefeito, porque 
Três Barras é uma cidade 
com muito potencial. Tem 
um povo trabalhador que 
merece uma cidade com 
visão de futuro. Eu vou ser 
o prefeito que vai fazer a 
cidade andar para frente. 
Com trabalho sério, ético, 
honesto, sem perseguição, 
mas que acima de tudo, 
possa fazer a nossa cidade 
crescer, se desenvolver e 
que melhore a qualidade 
de vida do tresbarrense.

LUIZ SHIMOGUIRI

Desde muito cedo 
trabalhei na agricultura, 
buscando sempre auxi-
liar os mais necessita-
dos. Entrei no processo 
político por volta dos 30 
anos por entender que 
poderia contribuir ainda 
mais com a cidade. Desde 
então me dedico de corpo 
e alma à causa pública, vi-
sando atender os anseios 
da população. Quero ser 
novamente prefeito por-
que hoje tenho ainda mais 
experiência na gestão do 
município e por ter a con-
fi ança de grande parcela 
da população. Além disso, 
temos um excelente plano 
de governo e prometemos 
nos dedicar integralmente 
à função, 24 horas por dia 
e os sete dias da semana.
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CIENTE DA COBRANÇA FUTURA POR PARTE DA POPULAÇÃO E COM BASE NO QUE VOCÊ DETALHOU EM SEU PLANO DE GOVERNO, QUAIS 
SUAS PRIMEIRAS AÇÕES CASO SEJA ELEITO?

A PANDEMIA DO NOVO CORONAVÍRUS GEROU UMA INSTABILIDADE GERAL NA ECONOMIA. SENDO ASSIM, CASO SEJA ELEITO, PRETENDE 
TOMAR MEDIDAS PARA UMA CONTENÇÃO DE GASTOS NO FUNCIONALISMO PÚBLICO TRESBARRENSE? SE SIM, QUAIS SERIAM?

ANDRÉ NEVES
Diminuição do número 
de secretárias; Propor a 
diminuição nos salários 
do prefeito,  vice pre-
feito, secretários, sub-
secretários e vereadores; 
Analisar necessidade do 
grande número de fun-
cionários na modalidade 
comissionado promov-
endo sua diminuição; 
Estabelecer regras claras 
para contratação e alo-
cação de servidores de 
a c o rd o  c o m  a s  c o m -
petências e habilidades; 
Propor um sistema de 
gratificação dos servi-
dores públicos de acordo 
com sua especialização e 
produção, valorizando a 
meritocracia.

EDSON ROCHA
Como pr imeira  ação, 
formaremos uma Equipe 
de Transição de Gover-
no, com a participação 
de representantes do 
legislativo municipal, 
das diversas secretarias, 
das comunidades (bair-
ros e localidades),  do 
setor privado e Equipe 
de Secretários nomea-
dos com base na qualifi-
cação técnica necessária 
para uma gestão com-
petente em nosso Mu-
nicípio. Esta equipe terá 
a atribuição de verificar 
os erros e acertos das 
administrações ante-
riores, aproveitando e 
aperfeiçoando as boas 
práticas de gestão públi-
ca.

GILSON NAGANO
A pr imeira  ação será 
humanizar a prefeitura, 
tratar com mais respeito 
o nosso servidor e tor-
nar os procedimentos 
m a i s  d e m o c r á t i c o s  e 
transparentes. A gente 
quer que o cidadão olhe 
para Prefeitura como 
um ponto de apoio, de 
parceria. E a partir daí, 
vamos promover uma 
reforma administrativa, 
elencando os servidores 
concursados para as-
sumir as responsabili-
dades prioritárias, re-
duzindo a necessidade 
de cargos comissiona-
dos, e deixando nossa 
máquina mais eficiente. 
Aí vai sobrar dinheiro 
para fazer asfalto, para 
construir escolas e pra 
melhorar a saúde.

LUIZ SHIMOGUIRI
Disponibilizar recursos 
para melhorar e ampli-
ar os serviços de saúde 
ofertados à população; 
manter e ampliar os pro-
gramas sociais;  e  dar 
continuidade ao pro-
grama de pavimentação 
d o  m u n i c í p i o,  t e n d o 
em visita que o nosso 
objetivo é levar asfalto 
ou calçamento a todos 
os bairros da sede do 
município, da localidade 
do Km 06 e do distrito de 
São Cristóvão.

MARCO ANTONIO
Implementar uma mudança 
da mentalidade administra-
tiva e política, com o enxuga-
mento da máquina pública e, 
ao mesmo tempo, o respeito 
e a valorização do servidor 
público efetivo. Adotaremos 
medidas administrativas ob-
jetivas e concretas de descon-
centração do poder com a 
criação da Subprefeitura do 
Distrito do São Cristóvão, 
que terá toda autonomia 
financeira, de servidores e 
de maquinários. E, o melhor, 
vamos fazer isso sem a neces-
sidade de criação de cargos, 
pois aproveitaremos a estru-
tura já existente, colocando 
o vice-prefeito para assumir 
esse encargo e extinguin-
do o cargo de Intendenter. 
Colocaremos a Secretária 
de Agricultura próxima dos 
agricultores, com total au-
tonomia de pessoal e de ma-
quinários, possibilitando que 
os serviços sejam prestamos 
constantemente.

ANDRÉ NEVES
Diminuição do número 
de secretárias; Propor a 
diminuição nos salários 
do prefeito, vice prefeito, 
secretários, subsecretári-
os e vereadores; Analisar 
necessidade do grande 
número de funcionários 
na modalidade comissio-
nado promovendo sua 
diminuição; Estabelecer 
regras claras para con-
tratação e alocação de 
servidores de acordo com 
as competências e habili-
dades.

EDSON ROCHA
Vamos trabalhar pela 
redução de privilégios, 
comprometendo-nos a de-
fender a redução de cargos 
comissionados e despesas 
nos órgãos municipais. 
Também vamos avaliar 
se há realmente a neces-
sidade de tantos cargos 
comissionados nos pode-
res Executivo e Legislativo, 
otimizando recursos que 
podem ser aplicados dire-
tamente em benefício da 
população tresbarrense.

GILSON NAGANO
A redução da máquina é 
mais do que urgente. Pre-
cisamos investir mais onde 
o cidadão precisa. Por isso, 
além do corte dos comis-
sionados, vamos buscar 
melhorar a efi ciência dos 
setores públicos. Vamos 
agilizar processos, reduzir 
a burocracia, o que puder 
ser feito de forma digital 
será feito. Assim reduzi-
mos o consumo de papel, 
economizamos energia, 
precisamos de menos co-
laboradores na base. E com 
esses pequenos ajustes, já 
vamos fazer sobrar mais 
no tesouro tresbarrense.

MARCO ANTONIO
Independente da Covid-19, 
o enxugamento da máqui-
na pública é medida ex-
tremamente necessária, 
extinguindo cargos comis-
sionados completamente 
d e s n e c e s s á r i o s ,  q u e 
servem somente para acer-
tos e conchavos políticos.

LUIZ SHIMOGUIRI
Apesar das difi culdades oca-
sionadas pela pandemia, con-
seguimos realizar diversas 
obras e manter em pleno 
funcionamento todos os 
serviços ofertados à pop-
ulação. No que tange ao 
combate à disseminação do 
vírus, conseguimos testar 
cerca de 35% do moradores 
do município; criamos o cen-
tro de triagem para atender 
os casos suspeitos da doença, 
sendo que já atendemos 
quase três mil pessoas des-
de o início da pandemia, e 
ainda fizemos a aquisição 
de equipamentos e materiais 
essenciais para a proteção 
dos pacientes e também dos 
profissionais que estão na 
linha de frente de combate 
ao novo coronavírus. Sobre 
os gastos com funcionalismo 
público, informamos que 
estamos abaixo dos índices 
prudenciais, não compro-
metendo assim os inves-
timentos que estão sendo 
realizados em diversas áreas 
da administração pública 
municipal.

Os candidatos haviam 
respondido também, perguntas 

sobre saúde, educação e 
infraestrutura, mas como alguns 
deles julgaram que o limite de 

caracteres disponibilizados pelo 
CN foi pouco, a redação optou 
em disponibilizar os planos de 
governo completos para que 
o eleitor veja todas as suas 

propostas e projetos. Acesse o 
QR Code e confi ra
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TRÊS BARRAS É RECONHECIDAMENTE UM MUNICÍPIO COM GRANDE POTENCIAL NO SETOR DA INDÚSTRIA, E UMA PARCELA CONSID-
ERÁVEL DE SUA POPULAÇÃO TRABALHA NESTE SETOR. CASO ELEITO, COMO PRETENDE TRABALHAR PARA O AUMENTO DAS OPORTUNI-
DADES DE TRABALHO NESTA E EM OUTRAS ÁREAS, APOIANDO SIMULTANEAMENTE OS EMPREENDEDORES DO MUNICÍPIO, TANTO DO 
COMÉRCIO, QUANTO DO AGRONEGÓCIO?

ANDRÉ NEVES
Criar plano de valori-
zação do comércio  e 
indústria local; Criar a 
incubadora de  novas 
empresas; Promover ses-
são de uso de imóveis 
públicos para empresas 
que garantirem a ger-
ação de empregos; Criar 
um canal aberto com to-
dos os empresários para 
ouvir as solicitações e 
sugestões fazendo com 
que a prefeitura e em-
presas caminhem jun-
tas; Fomentar indústrias 
da érea de tecnologia 
e têxtil; Manter e apri-
morar a parceria com as 
empresas do município, 
geradoras de recursos e 
emprego.

EDSON ROCHA
Criaremos o Conselho 
Gestor  da Economia, 
c o m  r e p r e s e n t a n t e s 
d e  t o d o s  o s  s e t o r e s 
e c o n ô m i c o s  d o  Mu -
nicípio. Este Conselho 
terá como atribuição a 
elaboração de um cro-
nograma de  projetos 
e  ações a  serem exe-
cutadas no decorrer do 
mandato e em médio e 
longo prazos, avaliando 
nossas potencialidades, 
gargalos estruturais e 
infraestruturais, em sin-
tonia com a nossa re-
alidade. Estes projetos 
terão foco no desen-
volvimento sustentável, 
gerando sustentabili-
dade, emprego e renda 
à nossa população.

GILSON NAGANO
Eu vou efetivar o Pro-
grama Trabalhe Aqui. 
Nós vamos ser parceiros 
das nossas empresas. 
Primeiro vamos investi-
gar quais são as funções 
que mais faltam na nos-
sa indústria, no nosso 
comércio e no nosso in-
teiro. A partir daí, vamos 
preparar um grande pro-
grama de treinamento 
da nossa população, de 
forma gratuita. Vamos 
convidar as empresas 
a abraçarem a cause e 
ofertarem os estágios. 
Além disso, vamos in-
centivar o Primeiro Em-
prego; e vamos fazer o 
maior programa de Em-
preendedorismo Social 
que toda região já viu.

LUIZ SHIMOGUIRI
Nossa administração sem-
pre atuou no sentido de 
auxiliar as empresas já 
radicadas na cidade, assim 
como para atrair outras 
que são de fora do mu-
nicípio, visando com isso 
gerar novos postos de tra-
balho. Oferecemos diver-
sos incentivos, tais como 
infraestrutura, acesso, rede 
de energia elétrica, entre 
outros, todos garantidos 
por meio municipal vigen-
te. Também trabalhamos 
na capacitação e qualifi-
cação de pessoas. No mo-
mento, mais de 200 tres-
barrenses participam de 
cursos profissionalizantes 
em diversas áreas, todos 
custeados pela Prefeitura. 
No próximo mandato pre-
tendemos criar um Fundo 
específico para o custeio 
de cursos de qualificação 
profissional, como tam-
bém de auxílio para os 
estudantes universitários, 
utilizando para isso 1% 
da renda líquida do mu-
nicípio.

TRÊS BARRAS FOI UM DOS MUNICÍPIOS PALCO DA GUERRA DO CONTESTADO, E AS HISTÓRIAS PERMANECEM NA MEMÓRIA DOS MUNÍCI-
PES. NA ANTIGA ESTAÇÃO FERROVIÁRIA, EXISTE O MUSEU DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO DE TRÊS BARRAS, ALÉM DISSO, O MUNICÍPIO CON-
TA COM A FLORESTA NACIONAL DE TRÊS BARRAS. COM ESSAS INFORMAÇÕES, CASO ELEITO, DE QUE MANEIRA PRETENDE POTENCIALIZAR 
O TURISMO LOCAL E AS OPÇÕES DE LAZER DA POPULAÇÃO?

ANDRÉ NEVES
Incentivo ao tur ismo 
re g i o n a l  va l o r i z a n d o 
a nossa história, estu-
dando a viabilidade da 
manutenção da nossa 
malha ferroviária com o 
viés turístico; 
Manutenção de espaços 
históricos de nossa ci-
dade como museu, gruta 
da Santa Emídia, túnel 
do trem e construções 
antigas; Construção e 
manutenção de trilhas 
e c o l ó g i c a s  p e r m e a n -
do florestas nativas da 
região.

EDSON ROCHA
Vamos diversif icar as 
opções de acesso à cul-
tura. Vamos manter ex-
posições itinerantes e 
permanentes de artistas 
locais.  Vamos desen-
volver  parcerias  para 
exploração conjunta do 
Turismo Regional entre 
Três Barras, Canoinhas, 
Major Vieira e Bela Vis-
t a  d o  To l d o  v i s a n d o 
a criação de um Polo 
Turístico gerando ofer-
ta de atrações variadas 
e cr iando a demanda 
para geração de renda e 
emprego de forma sus-
tentável. Criaremos um 
Programa de Educação 
A m b i e n t a l  i n t e g ra d o 
à Floresta Nacional de 
Três Barras.

GILSON NAGANO
Nosso turismo vai mui-
to além da Guerra do 
Contestado. Ela é um 
fato importante e vai ser 
explorada. Mas a gente 
não pode ficar olhando 
para  o  mesmo ponto 
eternamente. Nós temos 
uma região interiorana 
linda, bons restaurantes, 
uma rede hoteleira que 
começa a ensaiar uma 
expansão. E é nisso que 
vamos investir. Apoiar 
quem já está no setor. 
Claro que queremos que 
o turista visite nosso 
m u s e u ,  m a s  t a m b é m 
queremos que ele des-
frute dos outros serviços 
que a cidade oferece. A 
gente vai revolucionar 
essa área.

LUIZ SHIMOGUIRI
Nossa intenção é criar 
um setor específico para 
potencializar o turismo 
local, tendo como base 
a história, cultura e as 
belezas naturais do mu-
nicípio. O turismo rural 
pode e será mais explorado 
e, assim, se tornar uma 
atividade rentável para 
quem vive no interior e 
opção de lazer à popu-
lação, atraindo também 
visitantes de toda a região. 
Também pretendemos 
construir uma área es-
pecífica para eventos no 
município que, entre out-
ras coisas, deverá abrigar o 
parque do caminhoneiro, 
que será em homenagem 
a esta classe que já con-
tribuiu e ainda ajuda a 
desenvolver o nosso mu-
nicípio.

MARCO ANTONIO
Explorar toda nossa história, 
especialmente relacionada 
a Lumber e a Guerra do 
Contestado, investindo, as-
sim, no turismo, que será 
um fator de diversificação 
do modelo econômico do 
Município. Criação do pas-
seio de trem, interligado 
no contexto histórico, com 
bares temáticos na rota, na 
forma dos antigos armazéns, 
sendo o armazém central 
na estação ferroviária, que 
atualmente abriga o mu-
seu. Construção de um 
grande museu municipal. 
Reconstrução do cinema. 
Construção de um grande 
santuário da “Santa Emídia”. 
Manutenção da festa de 
aniversário do Município, 
porém, com destaque para 
os artistas locais, especial-
mente nas aberturas dos 
shows nacionais. Construção 
do Parque de Exposições 
Municipal.

MARCO ANTONIO
A nossa gestão será alicerçada 
em 4 grandes pilares de desen-
volvimento. 1 - vamos dar todo 
o apoio ao nosso setor indus-
trial, através das empresas já 
existentes e buscar a instalação 
de novas, com elaboração de 
uma legislação moderna de in-
centivos; 2 - vamos diversificar o 
modelo econômico, criando uma 
nova fonte de renda e geração de 
emprego, através do investimen-
to forte em turismo, contando 
nossa belíssima história. In-
vestindo em turismo e na nossa 
história, vamos movimentar 
outras áreas de nossa economia, 
como a prestação de serviços de 
restaurantes, lojas, bares e rede 
hoteleira; 3 - vamos trazer para 
Três Barras a universidade, que 
será a cereja no bolo da nossa 
nova educação, educação de 
qualidade, com valorização aos 
nossos professores, um plano 
pedagógico moderno e inovador, 
mas também, será uma outra 
fonte de diversidade econômica, 
movimentando, também, os 
serviços de restaurantes, lojas, 
bares e rede imobiliária; 4 - va-
mos fortalecer nossa agricultura, 
dando todo o suporte, deixando 
o poder público próximo do 
agricultor, com toda a estrutura 
de mão de obra e maquinário 
necessários.
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CHURRASCARIA
BOM APETITE

Todos os Domingos,  aten-
demos com um cardápio 
especial para o almoço.
Além do almoço, temos 

porções para levar pra casa, 
frangos e carnes assadas, e 

muito mais !!!
Tudo para você aproveitar 
o melhor do seu final de 

semana !

TRANSPORTE COLETIVO INTERMUNICIPAL 
VOLTA DIA 3 DE NOVEMBRO 

LADEMIR ARCARI – (PSDB-PSD-PT)

PROPOSTAS DE WANDERLEI 
LEZAN (MDB-PP-PSC-PSL)

CAMPANHA NAS RUAS MILENAR FM ENTREVISTA CANDIDATOS

A empresa de ônibus Coletivo Santa Cruz, voltará a operar  
a linha entre Canoinhas, Irineópolis e Porto União,  no dia 
3 de novembro, atendendo rigorosamente o protocolo de 
segurança para a saúde, com higienização dos veículos, 
uso de máscara  e álcool em gel para funcionários e pas-
sageiros. - Terá apenas um horário por dia, de ida e volta, 
com Saída de Canoinhas, diariamente, às 8h30, passando 
por Irineópolis, às 9h30, com chegada em Porto União 
às 10h40.  O trajeto de volta será às 15 horas saindo da 
Rodoviária de Porto União, passando em Irineópolis, às 16 

horas, e chegada em Canoinhas às 17 horas. 
- A empresa Coletivo Santa Cruz, recomenda às pessoas 
que forem viajar para qualquer um dos destinos terá, 
obrigatóriamente que  comparecer para o embarque 
munido com máscara. Do contrário, o passageiro será 
proibido de entrar no ônibus. Portanto, depois de cerca 
de oito meses, o transporte coletivo intermunicipal será 
restabelecido a partir do dia 3 de novembro, logo após o 
feriado do Dia de Finados que ocorre no dia 2. 

Para o candidato emedebista, “a educação é a base para 
o crescimento humano e profissional de cada um de nós. 
Por isso aqueles que se dedicam a ensinar precisam ser 
valorizados. Afinal, isso se reflete nas vidas das crianças 
e jovens.Para isso é preciso investimento!
- Wanderlei destacou que já está em tempo de implantar 
na rede municipal, a educação integral nas escolas. – 
“Sabemos que não é uma realidade distante. Nosso plano 
de governo prevê a implantação dessa forma de ensino 
por meio de escolas em tempo integral, atividades em 
contraturno escolar e até mesmo com a expansão da 
carga horária de ensino, e outras atividades como, por 
exemplo, esporte e cultura”.
- Viver da agricultura não tem sido fácil para muitos, por 
isso é preciso incentivar novas políticas públicas para a 
geração de renda para os agricultores familiares. Vamos 
estimular a venda do que é produzido pela agricultura 
local, agregando valor, com a criação do Mercado do 
Produtor Familiar e Rural. Assim, cresce a economia do 
município e melhora a qualidade de vida do trabalhador 
rural.
- No setor da Saúde, Wanderlei Lezan, disse que “é preciso 
melhorar o atendimento nos postos de Saúde, princi-
palmente nos casos de urgência e emergência. “Se uma 
pessoa que mora na cidade vai para alguma localidade 
do interior e passa mal, ele não é atendido nos postos 
do interior. Tem que voltar para ser atendido no posto do 
Centro ou no hospital”. 
-Na infraestrutura, o candidato peemedebista disse que 
uma de suas prioridades, será a implantação de uma 
sub-prefeitura na localidade de Rio Branco, que será 
administrada pelo vice-prefeito Loni, para atendimento 
direto à agricultura,  teremos nossa presença com contato 
direto com o produtor rural. Os equipamentos ficarão no 
local, para evitar as idas e vindas de maquinário, da cidade 
para o interior e vice-versa. - Também vamos cuidar da 
manutenção da malha viária, para facilitar o escoamento 
da produção”. 
- No setor de economia, Wanderlei disse que vai trabalhar 
fortemente para fortalecer pequenos e microempresários 
para criação de emprego e renda, incentivando a vinda de 
novas empresas para Irineópolis. 

Os dois candidatos a prefeito de Irineópolis, Lademir Arcari 
(PSDB) e Wanderlei Lezan (MDB) além dos programas 
nos horários gratuitos de rádio, redes sociais divulgando 
seus planos de gestão, estão trabalhando fortemente nos 
contatos pessoais, praticamente em todos os domicílios 
da cidade e do interior. – Na cidade, com raras carreatas 
pelas principais ruas da cidade e dos bairros, os candida-
tos dividem os espaços ao longo do canteiro central da 
Avenida 22 de Julho, com bandeiras padronizadas com 
os números de seus partidos. 

Pela ordem alfabética, atendendo as normas do TRE sobre 
a presença de candidatos nas emissoras de rádio, com 
transmissão simultânea pela internet, como preconiza a  
Lei 9.504 de 1997, a Rádio Milenar FM, por meio do Jornal 
Opinião e Notícias, que vai ao ar, de segunda a sexta-feira, 
das 11h30 às 12 horas,  entrevistou com horário estipulado 
com 25 minutos de duração, os candidatos a prefeito, La-
demir Arcari (PSDB-PSD-PT), no dia 22 de outubro, e com o 
candidato a prefeito Wanderlei Lezan (MDB-PP-PSC-PSL), 
no dia 28 de outubro.
- O candidato a prefeito de Irineópolis, Lademir Arcari, 
da coligação PSDB-PSD-PT, “ “Irineópolis pra Frente”, 
com apoio do PT.  Eleitos por aclamação em Convenção 
Conjunta, realizada dia 10 de setembro no Clube Valões.
- Da entrevista na rádio e do Plano de Gestão de Lademir 
Arcari, pinçamos os seguintes compromissos: 
- Dar continuidade ao trabalho que vem sendo feito nesses 
últimos oito anos, e que está fazendo a diferença para quem 
utiliza as estradas de Irineópolis, fazendo mais obras e 
investimentos! 
- Confira algumas das propostas do plano para a infraestru-
tura na área rural:
• Pavimentar a Serra do Alegre;
• Ampliar o programa Conserveiros para as estradas rurais;
• Criar o Programa Trainee para operadores de equipa-
mentos
• Patrolar e empedrar de forma constante as estradas 
municipais;
• Dedicar atenção especial às vias públicas marginais das 
estradas municipais;
• Realizar o alargamento das estradas secundárias;
• Continuar as obras nos pontos de alagamento no interior 
do Município.

- Para a agricultura, Lademir observou que,  “A produção 
de fumo corresponde a 30% do movimento econômico 
do município e garante emprego e renda a muitas famílias 
de Irineópolis.  - Durante as duas gestões do 45 foram 
realizados eventos que permitiram o compartilhamento 
de informações entre produtores e técnicos, apresentaram 
novas tecnologias para serem implantadas nas proprie-
dades e proporcionaram a troca de experiências entre os 
trabalhadores do setor”. 
- Para a Infraestrutura, o candidato disse que, “Sabemos 
que as boas condições das estradas também são funda-
mentais para que os técnicos possam visitar as proprie-
dades e a produção possa chegar ao seu destino. Por isso 
nessa data, além de parabenizar a todos que se dedicam a 
esta atividade, ressalto o compromisso que assumimos em 
continuar a realizar obras de infraestrutura que garantem 
as boas condições de trafegabilidade, bem como continuar 
a promover ações que defendam e valorizem todos que 
integram a cadeia produtiva do tabaco. 

Pela ordem alfabética, atendendo as normas do TRE sobre a presença de candidatos nas emissoras de rádio, 
com transmissão simultânea pela internet, como preconiza a  (Lei 9.504 de 1997), a Rádio Milenar FM, por meio 
do Jornal Opinião e Notícias, que vai ao ar, de segunda a sexta-feira, das 11h30 às 12 horas, com 25 minutos de du-
ração, promoveu entrevistas com os candidatos a prefeito, Lademir Arcari (PSDB-PSD-PT), no dia 22 de outubro, 
e com o candidato a prefeito Wanderlei Lezan (MDB-PP-PSC-PSL), no dia 28 de outubro, como o mesmo tempo 
de duração: 25 minutos. 
- Na edição de hoje, repercutimos pela coluna, algumas das propostas consideradas prioritárias em seus planos 
de governo no comando da prefeitura de Irineópolis  para os próximos quatro anos: 
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ATAQUE DE LAGARTAS EM AZEVÉM

N
a agricultura da nos-
sa região, as mudanças 
climáticas vem sendo 
sentidas, de forma cada 

vez mais fortes a cada ano. Em 
2020 as altas temperaturas do fi-
nal do outono, aliado à estiagem, 
prejudicaram muito a semeadura 
e a germinação de pastos anuais 
como azevém e aveia. Muitas áreas 
semeadas em março, pratica-
mente tiveram que ser novamente 
semeadas em abril, em função da 
perda.
No entanto, após as primeiras chu-
vas de abril as pastagens voltaram 
a verdejar nas propriedades e o 
gado passou a ter alimento farto 
e de qualidade.
Mesmo com chuvas abaixo da 
média, nas áreas com adubação 
e manejo adequado do pastejo, o 
azevém teve um excelente desen-
volvimento este ano.
No entanto, qual não foi a surpresa 
em observar, quase que de uma 
hora para outra -  mesmo em áreas 
com bom manejo - um ataque 
muito agressivo de lagartas! Sim. 
Lagartas que consumiram quase 
70% de algumas áreas de azevém 
em menos de dois dias!
Em  v á r i a s  p ro p r i e d a d e s,  e m 
função do azevém já estar no final 
do ciclo, praticamente não com-
pensou nem mesmo a aplicação 
de inseticidas para controle.
As lagartas que estão atacando as 
áreas de pastagem anual de in-
verno são da espécie Spodoptera 
frugipera, conhecida como lagar-
ta-militar ou lagarta-do-cartucho. 

E está ocorrendo em todo o estado. 
No Oeste, algumas propriedades 
detectaram áreas de Tifton 85, com 
mais de 1000 lagartas/m2. E a Tif-
ton estava rebrotando do inverno.
E, por quê isso está ocorrendo? 
A resposta se deve às condições 
climáticas alteradas:  o inver-
no com temperaturas acima da 
média e com estiagem, criou as 
condições ambientais favoráveis 
para a explosão de surtos popu-
lacionais desta praga em várias 
culturas e locais. Esse é um inseto 
que mantém os ovos enterrados 
no solo durante o inverno. Com as 
baixas temperaturas, uma grande 
quantidade de ovos morre, ocor-
rendo um certo controle natural 
da lagarta. Com menos ovos, os 
ciclos são mais demorados e com 
isso, em geral ela acaba sendo 
praga de milho no verão.
A ausência de frio e geadas fez com 
que a população de ovos se man-
tivesse alta, o que associado às 
altas temperaturas de primavera, 
antecipou a eclosão e a infestação. 
Como o que elas encontraram 
pela frente foi azevém, acabaram 
com ele.
Previsões como essa estão descri-
tas em todos os documentos do 
IPCC (que estuda as mudanças 
climáticas), há mais de 20 anos. 
São duas décadas em que estáva-
mos “ouvindo falar” e não acred-
itando. Acho que está na hora de 
rever nossos conceitos.

Dra. Ana Lúcia Hanisch
Pesquisadora – Epagri/EECAN

FALTA DE CHUVAS PREOCUPA 
PRODUTORES DA REGIÃO

A
escassez de 
c h u v a  n o 
i n i c i o  d a 
safra 20/21 

já esta trazendo os pri-
meiros prejuízos aos 
produtores,  algumas 
áreas de soja planta-
das no inicio do mês 
precisarão ser replanta-
das, problema dobrado 
pois com o avanço do 
plantio já existe pouca 
oferta de sementes de 
soja,  principalmente 
dos materiais mais co-
biçados.

E x p e c t a t i v a  d e  c u s -
tos de produção ain-
da maiores para safra 
21/22.

Pelo que o mercado de 
insumos agrícolas esta 
indicando, a expectati-
va é que para a próxima 
safra teremos um cus-
to de produção ainda 
maior, a valorização do 
dólar frente ao real e o 
aumento do preço da 

soja são os principais 
causadores deste au-
mento, que por sinal já 
está sendo bem alto na 
safra 20/21.

Cresce uso de inoculan-
tes e outros produtos 
biológicos via sulco de 
plantio na soja.

Nos últimos anos pu-
d e m o s  a c o m p a n h a r 
muitos estudos relacio-
nados ao uso de pro-
d u t o s  b i o l ó g i c o s  n o 
sulco de plantio, estes 
estudos mostravam que 
o avanço da inoculação 
e co-inoculação (via 
sulco de plantio)  na 
cultura da soja era um 
c a m i n h o  s e m  v o l t a , 
antes pouco visto na 
nossa região é notável 
o aumento do uso desta 
prática na região, inclu-
sive tem se mostrado 
um ótimo investimento 
por parte dos produ-
tores com impacto di-
reto na produtividade.

PREVISÃO DO TEMPO
SEXTA - 30/10

Chuvoso durante o dia e 
à noite.

SÁBADO - 31/10

Chuvoso durante o dia e 
à noite.

DOMINGO- 01/11

Nublado com aber-
turas de sol à  tarde. 

Pode garoar de 
manhã e à noite..

SEGUNDA - 02/11

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.T

TERÇA 03/11

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.

QUARTA - 04/11

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.

QUINTA - 05/11

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.

chuva 90%
7 mm

▲14º

▼09º

chuva 90%
8 mm

▲14º

▼8º

chuva 40%
02 mm

▲15º

▼7º

▲23º

▼11º

chuva 90%
0 mm

▲26º

▼11º

chuva 0%
0 mm

▲26º

▼12º

chuva 0%
0 mm

▲26º

▼12º

chuva 0%
0 mm

Pouca chuva atrapalha desenvolvimento das lavouras da região
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MULTA PARA QUEM NÃO UTILIZAR MÁSCARA É DE R$ 50,00 E O VALOR PODE 
DOBRAR EM CASO DE REINCIDÊNCIA 

Publicado no Diário Oficial na última segunda-feira, decreto prevê 
orientações para as casas noturnas. Multa para quem não utilizar máscara 

de proteção será de R$ 50,00

Foi publicado no Diário Oficial dos Municípios 
(DOM), desta segunda-feira, 26, o Decreto Nº 
245/2020 que estabelece novas medidas de 
prevenção e enfrentamento do coronavírus 
(Covid-19).
De acordo com o decreto,  continua 
obrigatório o cumprimento das medidas 
sanitárias, como uso de máscaras e distan-
ciamento social (sem aglomerações).
É obrigatório, em todo o território do Mu-
nicípio, o uso de máscaras pelos cidadãos em 
todos os ambientes públicos (vias públicas) e 
privados, sendo que a atuação da Fiscalização 
Municipal a quem não respeitar tal obriga-
toriedade, será a aplicação de multa de R$ 
50,00. Em caso de reincidência, a multa será 
de R$ 100,00.
Ficam liberadas nos bares, casas noturnas e 
similares, a música ao vivo, sendo permitido 
voz e violão ou similares, sendo vedada a uti-
lização de bandas, devendo utilizar proteção 
de acrílico, separando o artista do público; 

respeitar o distanciamento entre as pessoas 
de 1,5m, no caso das filas nas entradas e 
acesso ao banheiro e fica proibido dançar 
acompanhado.

As Campanhas de Multivacinação e Vacinação contra a Poliomielite estam encerrando. A 
data final para vacinação de crianças e adolescentes com menos de 15 anos dentro das 
campanhas é hoje, dia 30 de outubro.
Até o meio da semana, Santa Catarina havia conseguido vacinar na Campanha contra a 
Poliomielite metade do total de crianças com idade entre 1 e menos de 5 anos que deveri-
am ser vacinadas. De uma população-alvo de 342.825 crianças, 168.825 compareceram ás 
unidades de saúde para tomar a gotinha. Importante ressaltar que nesta Campanha todas 
as crianças, independentemente da situação vacinal, devem ser vacinadas.
A gerente de imunização da Diretoria de Vigilância Epidemiológica de Santa Catarina (DIVE/
SC), Lia Quaresma Coimbra, ressalta que a população catarinense não pode relaxar e deixar 
de vacinar os filhos. “A falta de vacinação nos deixa vulneráveis. Foi graças a adesão da 
população que conseguimos eliminar a poliomielite não só no Estado, como em todo o país 
e não queremos que ela retorne”, esclarece.
O Brasil não detecta casos de poliomielite (paralisia infantil) desde 1990 e em 1994 recebeu 
da Organização Pan-Americana da Saúde (OPAS) a Certificação de área livre de circulação 
do poliovírus selvagem do seu território. Em Santa Catarina, os últimos registros da doença 
foram em 1989.

ASCOM
Canoinhas

SA
ÚD

E DECRETO LIBERA CASA NOTURNAS E PREVÊ APLICAÇÃO DE 
MULTA PARA QUEM NÃO UTILIZAR MÁSCARA EM CANOINHAS

CAMPANHAS DE MULTIVACINAÇÃO 
E VACINAÇÃO CONTRA A 

POLIOMIELITE TERMINAM HOJE

Campanha iniciou no dia 5 e segue até o dia 30 em todo o território nacional 

Acesse o QR Code e faça 
o download do decreto na 

íntegra
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MESTRADO E DOUTORADO EM DESENVOLVIMENTO 
REGIONAL NA UNC

A  Universidade do Contestado 
lança uma excelente opor-
tunidade para quem dese-
ja desenvolver novas com-

petências profissionais, alavancar o 
conhecimento e ter um diferencial 
competitivo. Estão abertas as in-

scrições para turmas de Mestrado e 
de Doutorado em Desenvolvimento 
Regional da UnC.

Os interessados em ingressar no 
Mestrado em Desenvolvimento Re-
gional podem  realizar a inscrição 

e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com

FONE: (47) 3622-1571  |  WHATSAPP: (47) 98865-7880

FALA CIDADÃO
A VEZ E A VOZ DO LEITOR

Um internauta utilizou as 
redes sociais para reclamar 
da situação em que se en-
contra a estrada que liga 
as localidades do Rio dos 
Pardos e Serra das Mortes. 
“E assim está a situação de 
mais uma estrada no interior 
de Canoinhas”, publicou o 
internauta.

Uma moradora da localidade do Caraguatá divulgou nas redes sociais 
um pedido por melhorias na iluminação pública. “Eu moro no Caraguatá, 
estrada que vai para Paula Pereira, na primeira decida não tem iluminação 
pública até na Sereia. Nós aqui pagamos a Cosip e não temos iluminação, 
e, precisamos muito, já fui na prefeitura me mandaram para Celesc, e na 
Celesc, não pode fazer nada por nós. Eu peço por nós e pelas pessoas que 
usam essas estradas, para que coloquem a iluminação. ”

Um assinante entrou em contato com o a 
redação para reclamar de uma tampa de 
bueiro quebrada em Canoinhas. “Já é a se-
gunda tampa que está se moendo sozinha. 
É na rua Sérgio Gapski, esquina com a Jacob 
Fuck. ” 

Um assinante enviou um e-mail para a redação, parabenizando os leitores que participaram da 
enquete divulgada na última edição, sobre o que os canoinhenses esperam da próxima gestão. 
“Quero parabenizar os eleitores que responderam à enquete deste semanário, publicada no 
dia 23/10/2020. Todas colocações destes eleitores demonstraram maturidade. ” 

Uma internauta utilizou as redes sociais 
para reclamar da situação da rua Wilibaldo 
Hoffmann, em Canoinhas, e cobrou: “Se 
puder dar uma passadinha com a máquina 
e dar uma arrumada, pois está tomada por 
valetas”.
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Oaté 30 de novembro. Poderão partic-

ipar do processo de seleção os porta-
dores de diploma de graduação/doc-
umento comprobatório de colação de 
grau. Para se inscrever o candidato deve 
encaminhar para o e-mail (pmdr@unc.
br) a documentação conforme Edital 
disponível em https://inscricoes.unc.
br/inscricoes/?ID=1680 São oferecidas 
18 vagas neste processo seletivo.

As aulas iniciarão em fevereiro de 
2021, no Campus Universitário de 
Canoinhas, e ocorrerão, preferencial-
mente, nas sextas-feiras no período 
noturno e aos sábados, nos períodos 
matutino e vespertino, conforme cro-
nograma definido semestralmente. 
mO Mestrado possui área de Concen-
tração em Desenvolvimento Regional, 
e linhas de Pesquisa em Políticas Públi-
cas e Desenvolvimento Regional e Am-
biente e Dinâmicas Socioeconômica e 
Organizacional nos Territórios. Um dos 
diferenciais deste Programa de Mestra-
do é a possibilidade de reunir alunos 
de diferentes áreas do conhecimento, 
mas que buscam como foco a prática 
do desenvolvimento em diferentes 

ambientes profissionais, sejam em 
empresas públicas ou privadas.

Para o Doutorado em Desenvolvimen-
to Regional as inscrições estão abertas 
até 04 de dezembro. O candidato deve 
encaminhar para o e-mail (pddr@unc.
br) a documentação de acordo com 
edital https://www.unc.br/mestrado/
doutorado_desenvolvimento. São ofer-
tadas 06 vagas e as aulas ocorrerão no 
Campus de Canoinhas, também nos fi-
nais de semana, conforme cronograma 
previamente definido.  Para a seleção, 
o candidato passará por duas etapas: 
análise documental e entrevista.

O curso de doutorado acadêmico em 
Desenvolvimento Regional insere-se 
na área de concentração Planejamen-
to Urbano Regional e Demografia e 
se propõe a ampliar e aprofundar as 
pesquisas que abordam as múltiplas 
dimensões do desenvolvimento para 
o fim de construir e difundir conhe-
cimento disciplinar, multi e interdis-
ciplinar, que possibilite efetivação de 
ações eficazes no âmbito do desen-
volvimento regional.

ESTRADA DO INTERIOR

ILUMINAÇÃO PÚBLICA

TAMPA QUEBRADA

PARABENIZAÇÃO

VALETAS

Os interessados em ingressar no Mestrado em Desenvolvimento Regional podem  realizar a 
inscrição até 30 de novembro. 
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MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

e-mail: ethzie@gmail.comSTERN-ETH

ENFOQUE VOCÊ EM FOCO e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com
WHATSAPP: (47) 98865-7880 ANIVERSÁRIOS

HISTÓRIA DA EMPRESA PIF PAF 

30 DE OUTUBRO
Jandira Correa Carlos de 

Castro
Jose Osvaldo da Silva

Rosemari da Silva Bianeke
Raqueli Holler

Fernanda Alves Pereira
Andrieli Cornelsen

Nilda Fonseca
Douglas Pacheco de Miranda

31 DE OUTUBRO
Licia Scheuer Finta

Angela Holler
Dr. Antonio Aguiar

Emerson Vicente Lima
Emilly Maciel Lisboa

Adriano Ribeiro Guimarães 
Junior

Solange Regina Silva Vieira

01 DE NOVEMBRO
Marina Padilha Stanislaviski

Reinaldo Joel Priebe
Jhonatan Alves dos Santos

Osvaldo Fernando Voigt 
Rosália A. Korneliuk

Andréa Bodnar
Maria das Graças Ferreira de 

Souza
Zípora de Souza Moreira da 

Silva
Marlene Hanemann

02 DE NOVEMBRO
Luis Antonio Riske
Vilmar dos antos

Marcia Terezinha de Lima
Paula Rafaela Koch

Simone Varela de Oliveira
Maiquel Vitor Dalpra

Regiane Ap. de Anhaia
Lucas Fernandes

Luíza Bernadete de Oliveira
Igor Massaneiro

Silvana Martins de Matos 
Kotelak

03 DE NOVEMBRO
Cristiane Pilotto Cavalheiro
Gerson Pereira da Silveira

Dorival Paul
Maria Lucia Barros Ferreira
Cleverson Granza da Silva

Ivo Bechel
Rosa Henrique Hauss

Padre Damin
Lucia Novack

Sueli Konopka Binder

04 DE NOVEMBRO
Tiago Ricardo de Jesus 

Pedro Adelcio Rocha de Lima
Sueli Artner

Simone Fernandes
Florindo Oliva

Micaella Ferreira
Maria Amalia Sphair

Terezinha Schuw

No dia 27 de setembro nas dependencias da empresa Pif Paf - Fricasa em Canoinhas aconteceu a benção e entronização de Nossa Senhora de Fátima

A história da Pif Paf se inicia quando, em 
1972, o jovem Avelino decidiu sair de Vila 
Nova de Cerveira, em Portugal, para vir para 
o Brasil, com o propósito de construir sua vida, 
amparado pela sua fé em Nossa Senhora de 
Fátima.

Avelino trabalhou em uma loja do Rio de Ja-
neiro e em 1968, comprou o antigo abatedou-
ro Pif Paf, que naquele momento, significava 
o seu sonho, no qual ele investiu tudo: seu 
capital, sua energia, seu tempo e seu coração.

Quatro anos depois, em 1972, a empresa já 
inaugurava a unidade de Visconde do Rio 
Branco, em Minas Gerais, e a Pif Paf começou 
a crescer gerando emprego e renda para 
milhares de pessoas. 

Hoje, a Pif Paf Alimentos é a maior empresa 
mineira do setor de aves e suínos. Com sede 
corporativa em Belo Horizonte (MG), a com-
panhia reúne um mix de produtos com cerca 
de 800 itens, entre cortes de carnes, pescados, 
embutidos, massas, pratos prontos, pães de 
queijo, salgados e outros. É uma empresa 

de sucesso, que alia tradição, pioneirismo e 
inovação. Em 2020, a família da Pif Paf Cresceu, 
por meio da a aquisição da Fricasa, localizada 
em Canoinhas, Santa Catarina. 

Há 52 anos no mercado, a companhia tem, 
atualmente, cerca de 9 mil colaboradores 
diretos e mais de 90 mil clientes. Atua abas-
tecendo os principais mercados das regiões 
sul e sudeste, Goiás e sul da Bahia. Além das 
vendas internas, possui habilitação para ex-
portar seus produtos para mais de 20 países. 
Sem perder de vista a responsabilidade social 
e a solidariedade, a companhia também atua 
por meio da Fundação Mendes Costa, institu-
ição sem fins lucrativos, fundada, há 26 anos, 
pelos acionistas, para coordenar os projetos 
sociais. Este ano, com a COVID-19, a fundação 
ampliou significativamente sua atuação 
em prol das comunidades onde a empresa 
atua, promovendo doações de mais de R$ 1 
milhão em alimentos, EPIs, suprimentos e 
equipamentos médico hospitalares, contribu-
indo significativamente com as entidades e 
comunidades onde está inserida.

A história de sucesso da Pif Paf está intima-
mente ligada à fé que o fundador da empresa, 
Sr. Avelino Costa e sua a família dedicam à 
Nossa Senhora de Fátima. Todos os anos, no 
dia 13 de maio, é realizada missa em graças 
à Nossa Senhora em todas as unidades da 
empresa.

Em todas as unidades da Pif Paf, a imagem de 
Nossa Senhora está presente, com o objetivo 
de abençoar todos os colaboradores e a tra-
jetória da companhia. Neste dia 27 de outubro 
de 2020, a imagem de Nossa Senhora de Fáti-
ma, vinda diretamente de Portugal, chegará 
na unidade de Canoinhas, acompanhada por 
toda a família Mendes Costa:
• Sr. Avelino Costa: fundador da empresa
• Luiz Carlos Costa: filho do Sr. Avelino, que 
esteve à frente da gestão da empresa por 
muitos anos, e hoje é presidente do Conselho 
de Administração da Pif Paf
• Ricardo Costa: filho do Sr. Avelino
• Laercio Pirolli , gerente da unidade industrial 
Fricasa Alimentos

No dia 26/10, com-
pletou cinco aninhos 
Mateus Henrique de 
Souza Medeiros, que 
Deus abençoe e ilu-
mine sempre seus 
caminhos. Te amamos 
muito. Muitas felici-
dades. São os desejos 
de seus pais Carlos 
e Luciani e seu irmão 
Rian.

Comemorou nove anos no dia 
28/10, a princesa Manuely. Que 
seus nove anos sejam abençoa-
dos. Que seu sorriso continue 
iluminando a vida dos que 
lhe amam. Feliz aniversário! 
Te amamos muito! De seus 
amigos e familiares.

Emilly Lisboa aniversaria hoje, dia 30. Parabéns, muitas felicidades, 
muita paz, amor, saúde e sucesso na sua vida. Parabéns de sua mãe, 
irmãos e demais familiares.
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De forma dinâmica, CN elencou algumas ações que são atribuídas aos cargos, e algumas que não são obrigações deles. 
Objetivo é auxiliar os leitores na hora de escolher seus candidatos 

VOCÊ SABE O QUE FAZ UM PREFEITO, 
O VICE E OS VEREADORES?

PREFEITO

VEREADOR

VICE

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
B����� N

o próximo dia 15 de novembro, os brasileiros irão 
às urnas para escolher seus representantes à nível 
municipal: Prefeitos, vice-prefeitos e vereadores. 
Mas você sabe qual é, e qual não é a função de cada 

um deles?
Para responder à pergunta, o CN preparou alguns tópicos para 

elucidar as atribuições de cada um, e ajudar os eleitores a analisarem 
a capacidade dos candidatos dos seus municípios, entendendo o 
que farão caso eleitos, e colaborando na escolha.

As ações elencadas foram baseadas em publicações do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE) e em artigos assinados por especialistas da 
área de políticas públicas. 

É atribuição 

• Formar uma equipe técnica, com profi ssio-
nais capazes de colaborar na administração 
da cidade em todos os setores necessários

• Organizar ações para promover o bem-estar 
da população

• Conhecer os serviços públicos do município 
para garantir seu funcionamento

• Zelar pelo patrimônio histórico e cultural 
de seu município

• Promover o desenvolvimento do município 
através de obras, melhorias, geração de 
emprego e incentivo ao empreendedorismo

• Administrar os recursos do município

• Liderar a equipe da administração municipal 

Não é atribuição

• Obter benefícios ilícitos a si mesmo ou 
à terceiros utilizando a máquina pública

• Trabalhar em benefício próprio ou do 
partido

• Interferir de forma arbitrária nas 
ações ou decisões da Câmara dos 
Vereadores

• Utilizar o poder para beneficiar 
amigos que necessitam dos serviços 
do poder público, prejudicando assim 
outros munícipes 

• Empregar amigos ou colegas de 
partido no funcionalismo público sem 
critérios técnicos

É atribuição 

• Substituir o prefeito, 
assumindo suas funções 
sempre que necessário

• Discutir as ações do 
poder público municipal 

• Auxiliar na gestão do 
município

• Assumir o cargo do pre-
feito no caso de o titular 
não poder prosseguir no 
cargo

Não é atribuição 

• Obter benefícios ilícitos a si 
mesmo ou à terceiros utili-
zando a máquina pública

• Trabalhar em benefício pró-
prio ou do partido

• Utilizar o poder para bene-
ficiar amigos que necessi-
tam dos serviços do poder 
público, prejudicando assim 
outros munícipes 

• Indicar amigos ou colegas 
de partido para cargos no 
funcionalismo público sem 
critérios técnicos

É atribuição

• Representar os interesses da população 
perante o poder público

• Propor leis de interesses municipais

• Ouvir os anseios da comunidade e levá-los 
até o executivo municipal

• Fiscalizar as ações do poder público muni-
cipal e as contas da prefeitura

• Discutir melhorias para o município

• Analisar e votar projetos de leis enviados 
pelo prefeito

Não é atribuição 

• Arrumar empregos para amigos e 
conhecidos

• Distribuir presentes ou regalias

• Privilegiar atendimentos nos servi-
ços públicos

• Utilizar o cargo para vantagens 
pessoais

• Financiar festas
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Nesta semana, Daniela 
Reinehr ascendeu ao cargo 
de governadora interina de 
Santa Catarina. O primei-
ro ato na nova gestão foi 
reunir o secretariado no 
Centro Administrativo 
para dar as diretrizes de 
governo. Não houve ato 
de posse, nem posse em si. 
Daniela apenas ascende ao 
cargo, após o afastamento 
oficial de Carlos Moisés 
da Silva. Em entrevista 
coletiva logo após a reu-
nião, Daniela falou sobre a 
pandemia, a relação com a 
Assembleia e com o presi-
dente Jair Bolsonaro.

"Hoje a gente dá um 
novo capítulo a uma 
história que começou a 
ser escrita há dois. Daqui 
para frente, com certeza, 
vamos conversar muito 
porque uma das minhas 
diretrizes é estabelecer 
uma comunicação efi-
ciente com órgãos inter-
nos e órgãos externos. 
Austeridade, simplicida-
de, integração, diálogo, 
eficiência, desenvolvi-
mento e legalidade são 
mais do que palavras, 
são compromissos", dis-
se, antes de responder 
aos jornalistas. 

Como será o gover-
no daqui para frente, 
principalmente com a 
pandemia?

Daniela Reinehr - Sere-
mos muito cobrados. Não 
só sobre a pandemia, mas 
pela crise política e institu-
cional com a Assembleia 
Legislativa. Os ressenti-
mentos abalam o Estado 

e eu não vejo outro meio 
que não seja o diálogo. Os 
decretos [da pandemia] 
vão ser analisados. As 
prefeituras têm o poder de 
regular, e o que vale é a re-
gra mais restritiva. O meu 
compromisso é não ser a 
regra mais restritiva. As 

prefeituras têm autonomia. 
Minha fala sempre foi de 
prevenção, cuidados com 
a saúde, sem prejudicar a 
economia.

Por que a escolha do 
general Ricardo Miranda 
para a Casa Civil? 

Reinehr - Eu o agrade-
ço muito por ter aceito o 
meu convite. Uma pessoa 

que foi escolhida pela sua 
formação, pela sua carreira, 
pela habilidade de circular 
em todos os setores da so-
ciedade. É uma pessoa que 
eu confio muito e segue os 
mesmos princípios que eu 
defendo.

Quais serão as mudan-
ças no secretariado?

Reinehr - Acredito 
que algumas mudanças 
essenciais devem vir 
nos próximos dias. Não 
há nenhum nome até o 
presente momento além 
da Casa Civil. Mas as 
mudanças serão feitas 
de forma harmônica. A 
gente não pode deixar o 
Estado parar.

Deputados podem 
ocupar cargos no 
governo?
Reinehr - Acredito que 

entre os deputados têm 
sim pessoas que podem 
contribuir com o governo. 
Eu não tenho restrição 
alguma neste sentido. Tudo 
é uma questão de diálogo, 
de construção. O critério 
fundamental é de que 
sejam pessoas técnicas.

Moisés sofreu muito 

com a falta de ar-
ticulação política. 
Como será essa 
relação? Já tem 
um(a) líder de go-
verno definido(a)?

Reinehr - Ainda 
não está definido. 
Tudo correu de 
uma forma muito 
rápida. Hoje, como 
governadora, eu já 
começo a conversar 
com o Parlamen-
to, com todos os 

poderes, com todas as fede-
rações, entidades, enfim. E 
criar um canal eficiente de 
comunicação com todos.

Moisés disse que  a "ve-
lhíssima política" estava 
tentando voltar ao poder. 

O quanto a senhora con-
corda com essa tese?

 Reinehr - Eu não quero 
ficar ruminando o pas-
sado. Não me cabe fazer 
isso. Preciso respeitar os 
poderes, as instituições, a 
competência de cada ente 
do Estado. Não sou eu 
quem tem que julgar. Eu 
preciso administrar o Esta-
do baseada no respeito, nas 
pessoas, nas instituições. 
Preciso olhar para frente.

Quais são os principais 
desafios e prioridades?

Reinehr - Acredito que 
tudo que Santa Catarina 
precisa é infraestrutura 
porque o resto se faz sozi-
nho, como muitos dizem. 
Somos um povo empreen-

dedor, pujante. E já disse 
isso na reunião. Que se 
busquem todos os recur-
sos possíveis do governo 
federal. [...] A gente precisa 
retomar a credibilidade 
para atrair investimentos. 
Isso vai trazer qualidade 
de vida e desenvolvimento 
para a nossa gente.

O que terá de Bolsona-
ro na gestão Daniela?

Reinehr - Em relação 
ao Coronavírus o Minis-
tério da Saúde promove as 
principais ações. Em Santa 
Catarina as ações estão 
estabelecidas já. Algumas 
vou fazer melhorias. Nunca 
fui a favor do fecha tudo, o 
alinhamento existe com o 
presidente Bolsonaro.

RCN - 598 | rcnonline.com.br
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"Vamos isolar os doentes, não os saudáveis"
Em entrevista coletiva, Daniela Reinehr fala sobre combate à pandemia, relação com Brasília e com a Assembleia

FIESC - ASSESSORIA DE IMPRENSA -  

NOTÍCIAS 
FIESC

FIESC lança plataforma on-line de 
internacionalização para a indústria

internacionalização, o International Compe-
titiveness (Intercomp), que levamos a todo o 
estado mobilizando empresas para o mercado 
internacional”.

Na plataforma, o empreendedor também 
encontra diversas ferramentas. Entre elas, o 
Internacionalize Agora, que é gratuito, e mos-
tra tudo o que uma empresa precisa saber 
para exportar, importar e estabelecer parce-
rias estratégicas.

As estratégias e ferramentas que a in-
dústria de Santa Catarina precisa para iniciar 
ou alavancar a internacionalização estão na 
plataforma on-line (internacionalizacao.fiesc.
com.br) que a FIESC lançou em reunião vir-
tual no dia 21. Trata-se de um espaço que vai 
atender de micro a grandes companhias, com 
informações e ferramentas sobre o comércio 
internacional e as oportunidades para tornar 
as empresas mais competitivas.

O presidente da FIESC, Mario Cezar de 
Aguiar, observa que a internacionalização é 
um dos pilares da gestão ao lado de infraes-
trutura, inovação e inclusão. “O lançamento 
da plataforma consolida nosso programa de 

Foto: Filipe Scotti

Ferramenta foi apresentada no dia 21.
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"DAQUI PARA 
FRENTE, COM 

CERTEZA, VAMOS 
CONVERSAR 

MUITO"
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SEGURANÇA
CANOINHAS E REGIÃO

PRF APREENDE 18 MIL REAIS EM 
MERCADORIAS DO PARAGUAI

ACIDENTE DE 
TRÂNSITO

MOTORISTA 
EMBRIAGADO

N esta terça-feira, por 
volta de 08h10, poli-
ciais rodoviários fede-
rais realizavam fisca-

lização de combate ao crime na BR 
116, na divisa entre Rio Negro-PR e 
Mafra e abordaram um Fiat Pálio de 
Tijucas do Sul/PR. Durante a fiscali-
zação os PRFs encontraram no porta 
malas do veículo 08 smartphones e 
18 outros produtos eletrônicos di-
versos, oriundos do Paraguai e sem 
desembaraço aduaneiro. 
Segundo levantamento feito pelos 
PRFs, as mercadorias foram valora-
das em 18 mil reais. Por tal motivo as 
mercadorias foram retidas e entre-
gues na Receita Federal. O motorista 
foi liberado.

P or volta das 4h de segunda-feira, 
26, os bombeiros foram aciona-
dos para atender a um tomba-
mento de veículo na estrada geral 

de Rodeiozinho, no município de Papanduva.
No local, encontraram a vítima ainda dentro do 
veículo, no banco traseiro.
O condutor do veículo Fiat Uno de cor Prata, 
com placas de Papanduva, era um homem de 
37 anos. Ele estava consciente e orientado, 
com sinais vitais estáveis, sem lesões aparen-
tes, com forte odor etílico.
Segundo relato da vítima, ele se deslocava 
na estrada geral, quando perdeu o controle 
da direção vindo a colidir em barranco e tom-
bar seu veículo lateralmente. Após os proce-
dimentos de atendimento pré-hospitalar, a 
vítima foi encaminhadas para o hospital São 
Sebastião para atendimento médico. A polícia 
militar foi acionada para comparecer no local.

N o domingo, dia 25, por volta de 
14h50, policiais rodoviários fe-
derais realizavam fiscalização 
de trânsito na BR-116, em Mafra 

e receberam denúncia de que uma combina-
ção de veículos de 30 metros transitava em 
zigue-zague na rodovia, colocando outros 
usuários em perigo. O caminhão trator tinha 
placas de Santo Ângelo/RS.
Realizado o teste de alcoolemia, o resultado 
foi de 0,86 mg de álcool por litro de ar, valor 
bastante alto, sobretudo para um motorista 
profissional conduzindo uma combinação de 
veículos tão grande. O motorista foi autuado 
(multado) e preso. A combinação de veículos 
foi removida para o pátio e o motorista con-
duzido para a Polícia Civil de Mafra.
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ATROPELAMENTO

Na manhã de quarta-feira, 28, o Corpo de 
Bombeiros de Canoinhas atendeu um atropela-
mento na rua Francisco de Paula Pereira, no Centro 
de Canoinhas. O motorista do Fiat Cronos, com 
placas de Canoinhas, envolvido no acidente, recu-
sou o encaminhamento para atendimento médico. 
A mulher que foi atropelada se encontrava consciente, 
orientada, com sinais vitais estáveis, dor no peito e na 
perna direita, escoriações no braço direito e ferimen-
tos na face. Após avaliação inicial, foram efetuados 
os procedimentos de atendimento pré-hospitalar 
e a vítima foi conduzida para UPA de Canoinhas.

RECUPERAÇÃO

Um veículo Fiat Palio foi recuperado pelos polici-
ais militares na tarde de segunda-feira, 26. Após 
denúncias de um veículo abandonado na localidade 
do Tira Fogo, interior do município de Bela Vista 
do Toldo, os policiais foram verificar a situação e 
localizaram o referido. O veículo havia sido furtado 
durante a madrugada de segunda-feira no bairro 
Piedade.

MARIA DA PENHA

Na segunda-feira, 26, por volta das 20h45, poli-
ciais militares foram acionados para deslocar até 
a Rua Ana Correa e Silva, no bairro São Cristóvão, 
no município de Três Barras, para averiguação de 
uma possível violência doméstica.
Chegando no local, a guarnição encontrou a vítima 
na varanda de sua casa com sua face coberta por 
sangue e um corte em seu nariz. 
Questionado o que havia acontecido, ela relatou 
que estava bebendo com seu namorado em casa, 
que em certo momento o mesmo pegou um facão 
e começou a lhe desferir golpes no rosto, causando 
lesões. Relatou também que seu namorado pegou 
uma enxada e foi em sua direção para lhe acertar, 
falando que iria lhe matar. Já no interior da residên-
cia foi localizado um homem, suspeito do crime, 
em total estado de embriaguez, logo foi dado foz 
de prisão ao mesmo. 
Diante dos fatos o autor e vítima foram conduzidos 
para a Delegacia de Polícia Civil para as providen-
cias cabíveis.

TRÁFICO

Na madrugada de domingo, 25, por volta das 3h, 
policiais militares apreenderam uma quantia de 
substância semelhante a maconha, e várias bitu-
cas dentro de uma embalagem, R$493,00 reais 
em espécie, sendo 63 reais em notas menores 
encontrado em baixo do colchão de um quarto.
Toda ação aconteceu na Rua Emilio Scholtz, área 
central do município de Canoinhas. 
Após denúncias que de no local havia um ponto 
de tráfico de drogas, os policiais realizaram a abor-
dagem de dois jovens que chegaram na residência 
e logo saíram. 
Foi realizada a abordagem e localizada uma pedra 
de crack, embalada em papel alumínio.
O outro jovem se encontrava junto com o mesmo 
e foi conduzido como testemunha.
Diante dos fatos, a guarnição realizou a aborda-
gem da residência onde foi localizado a maconha 
e o dinheiro. Os envolvidos foram detidos e con-
duzidos para a Delegacia de Polícia Civil para as 
providências.
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BRASILEIRÃO SÉRIE A BRASILEIRÃO SÉRIE B

BRASILEIRÃO SÉRIE C

LIBERTADORES

FU
TE

BO
L TABELAS

COPA DO BRASIL
OITAVAS DE FINAL - JOGO 01

QUA 14/10 19:15
TER 27/10 21:30
QUA 28/10 16:00
QUA 28/10 19:00
QUA 28/10 21:30
QUA 28/10 21:30
QUI 29/10 19:00
QUA 29/10 21:30

FORTALEZA
BOTAFOGO

SANTOS
ATLÉTICO-GO

ATHLETICO-PR
CORINTHIANS

BRAGANTINO-SP
GRÊMIO

GRÊMIO
UNIVERSIDAD CATÓLICA

 BOCA JUNIORS 
LIBERTAD

SÃO PAULO
CUIABÁ
CEARÁ SC
INTERNACIONAL
FLAMENGO
AMÉRICA-MG
PALMEIRAS
JUVENTUDE

AMÉRICA DE CALI 
INTERNACIONAL 
CARACAS 
INDEPENDIENTE MEDELLÍN

FASE GRUPOS -  6ª RODADA
QUI 22/10 21:30
QUI 22/10 21:30
QUI 22/10 21:30
QUI 22/10 21:30

1 X 1
2 X 1
3 X 0
2 X 4

LIGA DOS CAMPEÕES DA EUROPA
FASE GRUPOS -  1ª RODADA

FASE GRUPOS -  2ª RODADA

FASE GRUPOS -  3ª RODADA

QUA 28/10 14:55
QUA 28/10 17:00
QUA 28/10 17:00
QUA 28/10 17:00
QUA 28/10 17:00
QUA 28/10 17:00
QUA 28/10 14:55
QUA 28/10 17:00

TER 27/10 14:55
TER 27/10 14:55
TER 27/10 17:00
TER 27/10 17:00
QUA 27/10 17:00
QUA 27/10 17:00
QUA 28/10 17:00
QUA 28/10 14:55
QUA 28/10 14:55
QUA 28/10 17:55

TER 03/11 14:55
TER 03/11 14:55 
TER 03/11 17:00
TER 03/11 17:00
TER 03/11 17:00
TER 03/11 17:00
TER 03/11 17:00
TER 03/11 17:00
QUA 04/11 14:55
QUA 04/11 14:55 
QUA 04/11 17:00
QUA 04/11 17:00
QUA 04/11 17:00
QUA 04/11 17:00
QUA 04/11 17:00
QUA 04/11 17:00

KRASNODAR
SEVILLA

CLUB BRUGGE
BORUSSIA DORTMUND

FERENCVÁROS
JUVENTUS

ISTANBUL BASAKSEHIR
MANCHESTER UNITED

LOKOMOTIV MOSCOU
SHAKHTAR DONETSK

ATLÉTICO DE MADRID
BMG

PORTO
OLYMPIQUE DE MARSELHA

ATALANTA
LIVERPOOL

KRASNODAR
SEVILLA

LOKOMOTIV MOSCOU
SHAKHTAR DONETSK 

RB SALZBURG
REAL MADRID

MANCHESTER CITY
PORTO

MIDTJYLLAND
ATALANTA

ZENIT
ISTANBUL BASAKSEHIR

 CHELSEA
SEVILLA

CLUB BRUGGE 
BARCELONA

FERENCVÁROS 
RB LEIPZIG

CHELSEA
RENNES
LAZIO
ZENIT
DÍNAMO DE KIEV
BARCELONA
PARIS SAINT-GERMAIN
RB LEIPZIG

BAYERN DE MUNIQUE
INTERNAZIONALE 
RB SALZBURG
REAL MADRID
OLYMPIACOS
MANCHESTER CITY
AJAX
MIDTJYLLAND
CHELSEA
RENNES

ATLÉTICO DE MADRID
BMG 
BAYERN DE MUNIQUE
INTERNAZIONALE
OLYMPIACOS
OLYMPIQUE DE MARSELHA
AJAX
LIVERPOOL 
LAZIO 
MANCHESTER UNITED 
RENNES
KRASNODAR 
BORUSSIA DORTMUND
DÍNAMO DE KIEV 
JUVENTUS
PARIS SAINT-GERMAIN

 X 
 X 
 X 
 X 
 X 
 X 
 X 
X 

1 X 2 
0 X 0
3 X 2 
 2 X 2 
 2 X 0  
0 X 3
2 X 2 
 2 X 0 

X 
X

X  
X
X 
X 
X 
X
X 
X 
X 
X
X
X
X
X
X
X

3  X  3
X
X
X
X
X
X
X

18ª RODADA

13ª RODADA

14ª RODADA

19ª RODADA

SEX 23/10 19:15
SEX 23/10 21:30
SÁB 24/10 16:00
SÁB 24/10 18:30
SÁB 24/10 21:00
DOM 25/10 16:00 
DOM 25/10 18:15
DOM 25/10 18:15
DOM 25/10 20:30 
SEG 26/10 20:00

QUI 29/10 20:00 
SÁB 31/10 17:00
SÁB 31/10 19:00
DOM 01/11 15:00 
DOM 01/11 15:30
DOM 01/11 16:00
DOM 01/11 16:00
DOM 01/11 16:30 
DOM 01/11 18:00
DOM 01/11 18:00

QUI 29/10 20:00 
DOM 01/11 15:00
DOM 01/11 16:00
DOM 01/11 16:00
DOM 01/11 16:30 
SÁB 07/11 17:00 
SÁB 07/11 17:00
SÁB 07/11 19:00
DOM 08/11 18:00
DOM 08/11 20:00

SEX 30/10 19:15
SEX 30/10 21:30
SÁB 31/10 16:30
SÁB 31/10 16:30
SÁB 31/10 19:00
SÁB 31/10 19:00
SÁB 31/10 21:00
SÁB 31/10 22:00
DOM 01/11 18:15 
SEG 02/11 17:30

BRA. DE PELOTAS
CHAPECOENSE

CRB
SAMPAIO CORRÊA

AMÉRICA-MG
NÁUTICO

FIGUEIRENSE
GUARANI

BOTAFOGO-SP 
PARANÁ

ITUANO 
IMPERATRIZ 

PAYSANDU 
VOLTA REDONDA 

FERROVIÁRIO
CRICIÚMA 

BOA ESPORTE 
YPIRANGA-RS 

BOTAFOGO-PB 
VILA NOVA

ITUANO 
VOLTA REDONDA 

CRICIÚMA 
BOA ESPORTE 
YPIRANGA-RS 

BOTAFOGO-PB 
MANAUS

SANTA CRUZ 
REMO 

JACUIPENSE

VITÓRIA
CRUZEIRO

OESTE
CONFIANÇA

AVAÍ
OPERÁRIO-PR

CSA
CUIABÁ

JUVENTUDE 
PONTE PRETA

CSA
OPERÁRIO-PR
PONTE PRETA
CUIABÁ
CONFIANÇA
CRUZEIRO
JUVENTUDE
AVAÍ
VITÓRIA
OESTE

BRUSQUE 
SANTA CRUZ 
MANAUS 
SÃO JOSÉ-RS 
TREZE
TOMBENSE 
LONDRINA 
SÃO BENTO 
JACUIPENS
REMO

BRUSQUE 
SÃO JOSÉ-RS 
TOMBENSE 
LONDRINA 
SÃO BENTO 
IMPERATRIZ
FERROVIÁRIO
VILA NOVA
TREZE
PAYSANDU

BRASIL DE PELOTAS
PARANÁ
SAMPAIO CORRÊA
CHAPECOENSE
AMÉRICA-MG
BOTAFOGO-SP
NÁUTICO
CRB
GUARANI
FIGUEIRENSE

1 X 1
1 X 0
1 X 0
3 X 0
2 X 1
1 X 1
1 X 1 
2 X 1
2 X 1
4 X 0

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

 X 
 X 
 X 
 X 
 X 
 X 
 X  
 X 
 X 
 X 

18ª RODADA

19ª RODADA

SÁB 24/10 17:00
SÁB 24/10 19:00
SÁB 24/10 21:00
DOM 25/10 16:00 
DOM 25/10 16:00
DOM 25/10 18:15
DOM 25/10 18:15 

SÁB 31/10 17:00
SÁB 31/10 19:00
SÁB 31/10 19:00
SÁB 31/10 21:00 
DOM 01/11 16:00
DOM 01/11 16:00 
DOM 01/11 18:15
DOM 01/11 20:30
SEG 02/11 17:00
SEG 02/11 20:00 
 

BRAGANTINO
CEARÁ

ATLÉTICO-MG
FLUMINENSE

ATLÉTICO-GO
INTERNACIONAL

ATHLETICO-PR
SÃO PAULO 

BAHIA 

BOTAFOGO
CORINTHIANS

CORITIBA
FORTALEZA
FLAMENGO

SPORT
SANTOS

GOIÁS
PALMEIRAS

GRÊMIO 

GOIÁS
CORITIBA 
SPORT
SANTOS
PALMEIRAS
FLAMENGO
GRÊMIO 
BOTAFOGO
FORTALEZA

CEARÁ
INTERNACIONAL 
ATLÉTICO-GO
FLUMINENSE
SÃO PAULO
ATHLETICO-PR
BAHIA
VASCO
ATLÉTICO-MG
BRAGANTINO

2 X 0
2 X 1
 0 X 0 
 3 X 1 
 0 X 3 
 2 x 2 
 1 x 2 

 X 
 X 

X
X 
X  
X  
X  
x  
x  
X 
X
x 
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N
o próximo sábado, dia 
31, o Estrela Futsal de 
Monte Castelo, estreia 
na Liga Catarinense 

de Futsal Feminino. A competi-
ção, que acontece anualmente 
é uma das mais importantes 
do Estado de Santa Catarina, e 
pela primeira vez, contará com 
a participação da equipe monte-
castelense. 
A competição, conta com a par-

ticipação de algumas das princi-
pais equipes de futsal de Santa 
Catarina, e dá o direito do cam-
peão, participar do Campeonato 
Brasileiros de Ligas, que é uma 
competição muito importante 
da modalidade no Estado.
A estreia da equipe de Monte 
Castelo será às 15h do sábado, 
diante do Serra Alta Futsal, no 
Ginásio Municipal de esporte de 
Serra Alta. Já no domingo, 1º de 
novembro, a equipe enfrenta o 
Seara, às 16h. As partidas acon-
tecerão com os portões fecha-
dos.

FUTSAL FEMININO: EQUIPE DE MONTE 
CASTELO ESTREIA AMANHÃ NA COMPETIÇÃO

Equipe estreia amanhã na competição

Pelé na abertura dos Jasc em 1996 ao lado do prefeito de São 
Bento do Sul, Frank Bollmann

Pelé participa dos Jogos Abertos de Santa Catarina (Jasc) em 
São Bento do Sul em 1996. Ao lado dele o então governador Pau-

lo Afonso Vieira. O último à esquerda da foto é o presidente da 
Fesporte José Eduardo Nunes de Souza, o Zequinha, já falecido. 
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Estrela Futsal enfrenta a equipe do Serra Alta Futsal; Competição vale uma vaga no Campeonato Brasileiros de Ligas

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Monte Castelo 

CAMPEONATO CATARINENSE SUB-20 
SÉRIE A 2020 NÃO SERÁ REALIZADO

MEMÓRIA: VOCÊ SE LEMBRA 
DA PARTICIPAÇÃO DE PELÉ 

NA ABERTURA DA 36ª EDIÇÃO 
DOS JASC?

CONSELHO TÉCNICO DEFINE DATA 
DE INÍCIO E FÓRMULA DE DISPUTA DA 

COPA SC

SANTA CATARINA

SANTA CATARINA

A Federação Catarinense de Futebol comunicou que, após Conselho 
Técnico realizado na sexta-feira, 23, foi definida a não realização do 
Campeonato Catarinense Sub-20 Série A 2020.
A videoconferência teve a presença do presidente Rubens Angelotti e 

da diretoria da FCF, além de representantes dos clubes que teriam direito a par-
ticipação.
A decisão foi tomada de forma unânime e levou em consideração uma série de fa-
tores. As consequências da pandemia ainda são sentidas e os protocolos estabele-
cidos pelas autoridades públicas competentes obrigam práticas inviáveis para os 
clubes, como a realização de testes de PCR nos atletas, membros das comissões 
técnicas e equipe de arbitragem antes de todos os jogos. A questão financeira tem 
um peso relevante, visto que as agremiações estão sendo prejudicadas por força 
da proibição da presença de público nos estádios e a consequente perda de receita.
A FCF informou, que continuará trabalhando para que suas competições de base 
voltem a acontecer com o êxito e a importância que merecem em 2021.

N a última sexta-feira, dia 23 de outubro, 
foi o aniversário de Edson Arantes do 
Nascimento,  o Pelé: 80 anos. Para 
homenageá-lo, a Fesporte faz uma 

homenagem ao Rei do Futebol lembrando do 
dia em que ele participou da abertura da 36ª 
edição dos Jogos Abertos de Santa Catarina 
(Jasc) em São Bento do Sul, evento da Fesporte.  
Era  o dia 31 de outubro, uma quinta-feira, e 
um público de cinco mil pessoas no pavilhão da 
Promosul aplaudiu de pé o Atleta do Século, que na 
ocasião era ministro extraordinário do esporte no 
governo do presidente Fernando Henrique Cardoso. 
O ex-jogador se emocionou com o carinho dos cata-
rinenses e disse que o fato lembrou à época em que 
era atleta. Por fim, ficou admirado pela grandeza dos 
Jasc e destacou: “Santa Catarina é um exemplo para 
o país no esporte amador”.
Por: Antonio Prado

F oi realizado na tarde desta 
segunda-feira, 26, através 
de videoconferência, o Con-
selho Técnico da Copa Santa 

Catarina 2020, que por conta do cenário 
causado pela pandemia, será realizada 
em 2021.
A reunião foi conduzida pelo presidente 
Rubens Angelotti e contou com a pre-
sença da diretoria da FCF e de repre-
sentantes dos clubes que optaram por 
participar da competição:

Juventus
Marcílio Dias
Joinville
Concórdia
Tubarão
Navegantes

Por voto unânime, ficou definido que 
a Copa terá início no dia 10 de janeiro 
e término em 07 de fevereiro – caso 
haja conflito com o calendário de com-
petições nacionais, a data da decisão 

será remanejada.
A fórmula de disputa apresenta um 
turno único de pontos corridos na pri-
meira fase, com cinco rodadas e a clas-
sificação dos quatro primeiros para as 
semifinais, a serem disputadas em jogo 
único.
O primeiro joga contra o quarto e o se-
gundo diante do terceiro colocado. Aqui, 
o mando de campo ficará com o líder e o 
vice-líder. Quem vencer está na decisão 
e, em caso de empate, o resultado será 
definido nos pênaltis.
A grande final terá duas partidas; o 
título ficará com quem somar o maior 
número de pontos e, em caso de em-
pate, o saldo de gols. Se houver igual-
dade nos dois critérios, o desempate 
será através dos pênaltis.
O campeão ganha uma vaga para a 
Copa do Brasil de 2021, sendo o ter-
ceiro representante de Santa Catarina 
no torneio.
A tabela será definida em sorteio, a ser 
realizado posteriormente.
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LIVE DE CONJUNTO BELA-VISTENSE 
É VISTA POR QUASE 20 MIL PESSOAS

DIA DAS BRUXAS SERÁ 
CELEBRADO AMANHÃ 

N
a noite de sába-
do, 24, o grupo de 
música gauchesca 
de Bela Vista do Tol-

do, Chama no Fole, realizou 
uma live beneficente, trans-
mitida pelo Facebook. O valor 
arrecadado, será destinado 
à Jeferson Terres (Kalango), 

que após sofrer um acidente, 
necessita de uma prótese, e 
o restante para projetos do 
grupo.
A live, que durou mais de qua-
tro horas, foi assistida por cerca 
de 20 mil pessoas, que acom-
panharam diversas músicas 
conhecidas nos bailes do sul 

do Brasil. 
As redes sociais do grupo di-
vulgaram uma nota agrade-
cendo aos envolvidos e ao 
público que acompanhou. 
“Obrigado de coração a todos, 
desculpe-nos por não conse-
guir mandar abraço para todos 
na hora, sintam se abraçados”.

O
dia 31 de outubro 
é popularmente 
conhecido como o 
“Dia das Bruxas”, 

internacionalmente, a data é 
chamada de Halloween. No Bra-
sil, a tradição é pouco celebrada, 
mas em países como Estados 
Unidos, Canadá e Inglaterra, é 
uma das datas mais aguardadas 
pelas crianças, que fantasiadas 
de bruxas, fantasmas e outros 
personagens “assustadores”, 
saem nas casas pedindo doces, 
entoando a frase: “gostosuras ou 
travessuras?”. Há quem acredite, 
especialmente na América do 
Norte, que na noite das bruxas 
as almas saem de seus túmulos 
e vagam pela cidade.
O nome Halloween, é alusivo à 
expressão “All Hallow’s Eve”, que, 
em português, signifi ca “véspera 
de todos os santos”, que é uma 

referência à data celebrada pela 
Igreja Católica no dia 1º de no-
vembro.
Em 2003, houve no Brasil, uma 
tentativa de instituir no dia 31 
de outubro, o “Dia do Saci e seus 
amigos”. Inclusive foi criado na 
época, um projeto de lei para 
isso. A ideia era associar a fi gura 
folclórica brasileira com a data 
mundialmente conhecida, mas 
a ideia não decolou. 
As comemorações em alusão ao 
Halloween no Brasil são varia-
das. Geralmente, são realiza-
das bailes, matinês e festas 
fantasias. Na programação de 
TV, programas infantis, espe-
cialmente, organizam especiais 
com histórias e brincadeiras em 
alusão às datas. Os pedidos de 
“gostosuras ou travessuras” são 
normalmente organizados pelas 
escolas de inglês.

AGENDA DE LIVES
DO FIM DE SEMANA

30 DE OUTUBRO
SEXTA-FEIRA

19h – EVANDRO FIÓTI
Onde: YouTube

31 DE OUTUBRO 
SÁBADO 

9h - PABLLO VITTAR
Onde: Twitch 

16h – THIAGO MIRANDA
Onde: YouTube

17h – MOHAMMED ALIDU
Onde: YouTube

17h – BRUNA CARAM 
CANTA GONZAGUINHA
Onde: YouTube

19h – ALZIRA E IARA 
RENNÓ
Onde: YouTube

22h - ALICE COOPER
Onde: universe.com

1° DE NOVEMBRO
20h - MEN AT WORK
Onde: Mandolin

foi acompanhado por milhares de internautas
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JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Bela Vista do Toldo

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Brasil

Acesse o QR Code e 
ouça o hit:

Grupo Chama no Fole realizou um show virtual beneficente na noite do último sábado

No Brasil, já existiu um projeto de lei para incorporar o Saci, figura folclóri-
ca brasileira na comemoração de 31 de outubro

A música “Café e Amor”, que é o 
novo sucesso do cantor Gustavo 
Lima, teve a participação do papan-
duvense Luiz Miguel Kulcheski na 
composição. Aos 23 anos, o artista 
saiu de Papanduva aos 17 para viver 
da música. Ele já havia participado 
da composição da música “Medalha 
de Prata”, gravada por Zé Felipe, com 
a participação de Maiara & Maraísa.
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SINOPSES DA SEMANA 02 DE NOVEMBRO A 07 DE OUTUBRORESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEGUNDA - 02/11 : Capítulo 148
Para não voltar para casa, K1 
inventa que precisa terminar um 
trabalho de escola com Keyla, e 
a amiga confirma. Noboru suge-
re que Tato visite a cozinha de 
seu restaurante. Roney promete 
ajudar Benê com o vídeo para a 
audição musical. Lica e Clara con-
vencem Marta e Luís a confrontar 
Malu e Edgar. Keyla conversa com 
K1 sobre Roger e sugere que a 
amiga peça orientação a Dóris. 
Ellen e Clara decidem aderir à 
greve ao lado de Lica. K1 conversa 
com Dogão. 
 
TERÇA - 03/11 : Capítulo 149
Dóris acolhe K1 e a orienta a falar 
com sua mãe. Edgar pede para 
conversar com os líderes de greve 
de alunos. Lica, Clara, MB, Felipe 
e Samantha não cedem a Malu e 
Edgar. Jota flerta com Ellen. Mar-
ta e Luís confrontam Edgar e Malu 
sobre o novo sistema de ensino 
do Colégio Grupo. Tato comenta 
com Keyla que pensa em estagiar 
no restaurante de Noboru. Benê 
pede que Juca a ajude com o vídeo 
para a audição musical. 

QUARTA - 04/11 : Capítulo 150
Andrezza tranquiliza K1 e garante 
sua segurança. Lica, Ellen, Sa-
mantha, MB e Felipe pressionam 
Bóris a voltar para o Grupo. Benê é 
aprovada para o curso de música, 
e Guto comemora. Clara desaba-
fa com Malu, que chora com as 
palavras da filha. Lica aconselha 
MB a procurar K1. Benê pensa em 
beijar Guto novamente. Em seu 
depoimento, Kátia afirma a An-
drezza que Roger criou K1 desde 
pequena. Roney aconselha Bóris 
a ajudar os alunos do Grupo. K1 
relata a Andrezza todas as violên-
cias de Roger contra ela. 

QUINTA - 05/11 : Capítulo 151
Bóris discursa sobre a história 
do Colégio Grupo e afirma que o 
novo sistema de ensino contraria 
o legado da escola. Andrezza se 
surpreende com o comporta-
mento de Kátia e questiona se 
algum parente de K1 pode acolher 
a menina. A tia de K1 chega para 
resgatá-la. Edgar convida Bóris 
a retornar ao Grupo, e Malu se 
sente humilhada. Malu não per-
mite que Edgar entre em casa. K1 
volta para a escola. Dogão e Juca 
se aplicam para a vaga de Tato na 
Chapa do Romano. 

SEXTA - 06/11 : Capítulo 152 
Malu confronta Edgar, que afirma 
que trará Bóris de volta para o 
Colégio Grupo. Roney fantasia 
sobre voltar a ser famoso, e Keyla 
se preocupa. Bóris e Edgar che-
gam a um acordo. Malu desabafa 
com Clara e afirma que pedirá 
demissão do Grupo. Tina pede que 
Benê reúna as quatro amigas para 
uma surpresa. Os alunos comemo-
ram a volta de Bóris. 

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20

SEGUNDA - 02/11: capítulo 55
Rafael percebe que Duque armou 
o sequestro para que ele reencon-
trasse Cristal e confessa à filha que 
sente sua falta. Guiomar se preocupa 
com a obsessão de Alberto por Es-
ter. Cassiano pega Samuca na escola 
e o leva para brincar na praia. A pe-
dido de Samuel, Doralice consegue 
pegar uma foto antiga de Dionísio, 
sem que o patrão perceba. 

TERÇA - 03/11: capítulo 56
Amaralina conta para Duque que 
fundou o fã-clube de Cristal. Dom 
Rafael vai ao confessionário, mas o 
padre lhe avisa que só conseguirá o 
perdão de Deus se antes for perdo-
ado pelas pessoas a quem fez mal. 
Lindaura convence Samuel a não 
denunciar Dionísio. Dom Rafael re-
solve pagar o que deve a Duque pela 
antiga sociedade dos dois. Amaralina 
mostra a foto de seu avô para Ampa-
ro, que não percebe que se trata de 
Duque quando jovem. 

QUARTA - 04/11: capítulo 57
Cristal avisa a Cassiano que chegará 
a Vila dos Ventos no dia seguinte, 
mas omite que Duque está com ela. 
Ciro fica triste porque Mila deixará 
Vila dos Ventos. Duque surpreende 
Cassiano ao aparecer no Flor do 
Caribe. Ester propõe sociedade a Taís 
para abrirem uma empresa. Dionísio 
desconfia de que Doralice tenha 
roubado sua medalha a mando de 
Quirino e decide demiti-la. 

QUINTA - 05/11: capítulo 58
Reinaldo trata Natália como se os 
dois ainda fossem casados. Dionísio 
fica surpreso ao ver no álbum a foto 
que havia sumido e se vê forçado a 
pedir desculpas a Doralice. Cristal 
beija Cassiano sem saber que ele 
está com Ester. Guiomar descobre 
que Doralice roubou a foto de Di-
onísio e alerta a funcionária sobre o 
perigo de o sogro descobrir que está 
sendo investigado. 

SEXTA - 06/11: capítulo 59
Ester interrompe o assédio de Cristal 
a Cassiano. Juliano cobra de Natália 
o fato de ela não o ter apresentado 
para Reinaldo como seu namorado. 
Alberto convida Cristal para almoçar 
em sua casa. Cassiano avisa para 
Amaralina que Alberto deve estar ar-
mando contra ele. Guiomar comenta 
com Cristal e Amparo que Cassiano 
foi preso no Caribe por Dom Rafael. 
Alberto oferece sociedade a Cristal 
no Grupo Albuquerque, se ela conse-
guir seduzir e conquistar Cassiano.

SEXTA - 07/11: capítulo 60 
Cristal recusa a proposta de Al-
berto. Chico se emociona ao saber 
que a homenagem que Cassiano 
lhe prestou foi divulgada no jornal. 
Ester pergunta a Cassiano se ele 
confia em Cristal. Duque mostra a 
Cassiano o lucro do Flor do Caribe 
obtido com o show de Cristal. Marizé 
e Lipe descobrem que o pai ficou 
preso cumprindo pena por um crime 
praticado por Hélio. 

SEGUNDA - 02/11: Capítulo 037
– Caio consegue uma cópia do depoimento de 
Biga e tenta tranquilizar Ruy. Joyce se preocupa 
ao saber da denúncia de Cibele. Ritinha afirma a 
Marilda que seu filho não é nem de Ruy e nem 
de Zeca. Zeca briga com Jeiza. Eugênio reclama 
da falta de apoio de Joyce. Caio avisa a Ruy do 
resultado negativo do exame de corpo de delito 
feito por Cibele. Silvana volta para casa abatida e 
Simone tenta conversar com a mãe. Bibi distribui 
os convites para sua festa de aniversário. Abel 
pede para Edinalva falar com Ritinha e retirar o 
convite para Jeiza ser a madrinha de seu filho. 

TERÇA- 03/11: Capítulo 038
– Ruy se enfurece com Cibele. Shirley avisa a 
Dantas que o exame de corpo de delito de Cibele 
foi negativo. Jeiza descobre que a Polícia Civil 
conseguiu o nome do homem que estava na 
gravação telefônica. Eurico demite Cibele. Caio 
consegue revogar a medida protetiva de Cibele. 
Ritinha comenta com Marilda que irá procurar 
um lugar no Rio de Janeiro para trabalhar como 
sereia. Joyce lamenta com Irene ter se apegado 
ao filho de Ritinha. 

QUARTA- 04/11: Capítulo 039 
– Jeiza fala de suas impressões sobre Rubinho. 
Heleninha se queixa do comportamento de Yuri. 
Bibi elogia Rubinho para Heleninha. Cândida 
convence Jeiza a chamar Zeca para ir à gafieira. 
Eugênio discute com Joyce e decide ligar para 
Irene. Ruy afirma a Ritinha que não quer que 
ela se modifique. Cláudio decide convidar Ivana 
para viajar novamente. Eugênio tenta consolar 
Joyce. Silvana revela a Simone que não foi para 
São Paulo. Jeiza fala para Zeca que pode tentar 
encontrar o menino que caiu com ele no rio. Jun-
queira não gosta de ser comparado a Rubinho. 

QUINTA- 05/11: Capítulo 040
-Rubinho foge de Jeiza e pede informações sobre 
a policial para um comparsa. Bibi descobre que 
o marido foi embora de sua festa e se preocupa. 
Jeiza dança com Zeca e procura por Rubinho 
sem que o noivo perceba. Jeiza relata que viu 
Rubinho na Estudantina. Heleninha encontra, 
no caderno de Yuri, a foto de Rubinho colada 
junto a um cartaz de procurado. Ivana reclama 
de seu corpo para Simone. Biga se identifica 
com Nonato.

SEXTA- 06/11: Capítulo 041
– Bibi se desespera com a prisão de Rubinho, e 
Heleninha e Leila tentam tranquilizá-la. Rubinho 
é interrogado na delegacia. Heleninha pede para 
Junqueira ajudar o marido de Bibi e ele avisa a 
Dantas. Rubinho vê Jeiza na delegacia. Aurora 
recebe a notícia da prisão do genro e desconfia. 
Eurico mostra a foto que recebeu para Silvana. 
Caio pede para Dantas não mencionar seu nome 
no caso de Rubinho. Bibi afirma a Aurora que 
a culpada pela prisão do marido é Jeiza. Ivana 
fica decepcionada com sua psicóloga. Simone 
repreende Joyce por criticar Ritinha. Rubinho 
nega a Dantas que tenha cometido qualquer 
crime. 

SEXTA- 07/11: Capítulo 042 
-Jeiza pede para um policial conter Bibi. Helen-
inha conversa com Yuri e conclui que Rubinho é 
culpado. Bibi fala com Rubinho. Dantas passa o 
caso de Rubinho para Eugênio. Cândida e Aurora 
reclamam dos problemas de suas filhas. Bibi 
sofre ao voltar para casa sem o marido. Silvana 
tenta alertar Joyce sobre Irene. Irene liga para 
Eugênio. Aurora comenta com Bibi suas sus-
peitas contra Rubinho. Edinalva avisa a Ritinha 
que Zeca entrou com o pedido de divórcio e ela 
fica apreensiva. 

SEGUNDA A SÁBADO - 19h30

SEGUNDA - 02/11: Capítulo 019
Agilson interfere na conversa entre 
Aparício e Camila. Henrique conta a 
Beto que beijou Penélope, sem citar 
o nome dela. Nair insiste em ajudar 
Francesca a colocar Genésio na 
cadeia. Renen se prepara para gravar 
um vídeo de seu novo desafio e deixa 
Larissa apreensiva. O capanga de 
Genésio anuncia que Francesca e Nair 
estão na delegacia. 

TERÇA - 03/11: Capítulo 020
Fedora briga com Camila por acredi-
tar que a prima está armando contra 
seu casamento. Carmela e Beto tra-
mam para afastar Tancinha de Apolo. 
Francesca conta a Apolo e Giovanni 
sobre Genésio. Teodora expulsa Cami-
la de sua casa. Beto descobre que 
Tancinha despareceu. Genésio avisa 
a Francesca que está com Tancinha e 
deixa a feirante desesperada. Leozinho 
ameaça Agilson depois de se casar com 
Fedora. Tancinha tenta fugir dos bandi-
dos, mas é pega por Genésio.

QUARTA - 04/11: Capítulo 021 
Francesca pede desculpas para 
Genésio, mas o bandido não liberta 
Tancinha. Apolo e Beto vão atrás de 
Genésio. Em uma discussão, Agilson 
fere Leozinho, e inventa uma desculpa 
ao falar sobre a isso Aparício. Beto 
leva um tiro de Genésio. Tancinha 
se livra dos bandidos. Apolo sente 
ciúmes de Tancinha ao vê-la preocu-
pada com Beto. 

QUINTA - 05/11: Capítulo 022
Adônis incentiva Apolo a procurar 
Adriana e explicar que foi Tancinha 
quem atrapalhou seu teste para 
piloto. Rebeca convida homens ricos 
para um coquetel beneficente na 
cobertura. Adriana afirma a Apolo 
que há uma vaga de emprego como 
mecânico. Carmela decide se vingar 
de Shirlei e arma para que a irmã se 
envergonhe na frente de Adônis. 

SEXTA - 06/11: Capítulo 023
Tancinha desmaia, e Beto fica deses-
perado. Aparício vai até o apartamen-
to de Rebeca, que o expulsa. Tancinha 
é atendida num pronto-socorro. Apolo 
fica furioso ao saber que Tancinha 
saiu com Beto. Henrique procura 
Penélope dentro do shopping. Pedro 
convida Rebeca para jantar. Aparício e 
Enéas sabotam o coquetel organiza-
do por Rebeca. Henrique e Penélope 
tomam vinho e se beijam. Adônis 
acompanha Shirlei a um show e 
beija outra em sua frente. Beto beija 
Tancinha.

SEXTA - 07/11: Capítulo 024
Tancinha acusa Beto de querer se 
aproveitar dela. Shirlei corre para 
pegar o ônibus e perde um pé de seu 
sapato. Felipe observa Shirlei, mas não 
consegue alcançá-la para devolver o 
calçado. Beto declara seu amor por 
Tancinha. Tancinha confessa a Fran-
cesca que ama Apolo, mas gostou do 
beijo de Beto. 
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RECEITA

INGREDIENTES:
• 1 xícara (chá) de tapioca em grãos
• 3 xícaras (chá) de AdeS Original
• 1 lata de condensado de soja

• 1/2 xícara (chá) de coco fresco 
ralado

MODO DE PREPARO:
• Coloque a tapioca em um refratário 

médio (31 x 19 cm).
• Reserve.
• Ferva o AdeS Original, junte metade 

do condensado de soja e misture.
• Regue a mistura sobre a tapioca, 

mexendo delicadamente.

• Cubra com fi lme plástico e deixe 
esfriar, mexendo de vez em quando.

• Leve à geladeira por 6 horas.
• Cubra com o condensado de soja 

restante e polvilhe o coco ralado.
• Sirva em seguida.

ÁRIES
O p o r t u n i -

dade financei-
ra poderá surgir de 
maneira inesperada 
nesta semana e fa-
vorecer mudanças 
e decisões de vida. 
Conte com harmonia 
e receptividade nos 
relacionamentos.

Touro
O cotidiano fi-

cará mais gosto-
so a partir desta sema-
na, que trará harmonia 
nas conexões de tra-
balho e novas atividades.
Talvez encerre uma par-
ceria e inicie outra.

Gêmeos
Tr a b a l h o  e 

atividades on-
line permitirão maior 
liberdade de agenda 
e tempo para a intim-
idade. Sentimentos 
poderão ser contra-
ditórios.

Câncer
A semana for-

talecerá uma 
conexão internacional 
ou um plano de via-
gem. Horizontes mais 
amplos favorecerão o 
amor e a evolução da 
carreira.

Leão
S e n t i m e n t o s 

profundos en-
volverão a família 
e planejamento de 
mudanças. Aproveite 
esta semana para am-
pliar o trabalho e es-
tabilizar as fi nanças. 

Virgem
Mudanças na 

maneira de pen-
sar e de se comunicar 
aproximarão o amor. 
A semana trará de-
cisões de vida e planos 
ambiciosos. Encare 
negociações difíceis e 
reformule um contrato. 

Libra
F i r m e  n o v o 

contrato de tra-
balho ou renegocie 
o salário. A semana 
trará proposta de 
longe e oportuni-
dades atraentes na 
carreira. 

Escorpião
S e m a n a  d e 

fortes emoções e 
de surpresa gostosa 
no amor. Espere por 
boas notícias de al-
guém especial. Você 
poderá avançar numa 
negociação e ampliar 
perspectivas finan-
ceiras.

Sagitário
A vida social fi cará 

mais gostosa, com 
novas amizades, con-
exões especiais e res-
gates de relaciona-
mentos do passado. 
A semana também 
trará novidades na 
equipe ou interação 
com um grupo. 

Capricórnio
Novas amizades 
e grupos movi-

mentarão a sem-
ana com novidades 
instigantes. Apren-
da uma linguagem 
diferente. Valerá se 
aperfeiçoar no uso de 
tecnologias e agilizar 
tarefas. 

Aquário
Investimentos na 

casa, ou negócios 
imobiliários, terão 
bom andamento nes-
ta semana. Confira 
documentos, analise 
detalhes, vença bu-
rocracias e finalize 
um empreendimento. 

Peixes
Aprofunde uma 

relação especial 
e resolva assuntos 
íntimos. A semana 
trará mais cumplici-
dade e clima quente 
no amor.  Fase de 
r e a l i z a r  s o n h o s , 
definir investimen-
tos e acertar rumos. 

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

CRUZADAS

S
O

LU
Ç

Õ
E

S

Soluções para as 
palavras cruzadas 

no box ao lado.

O 
nde é lembrado aos en-
tes queridos. E olhando 
as sepulturas quantas 
mensagens bonitas 

pelo seu passado. É bom lembrar 
que todos estão nesse caminho, e que 
tem o privilégio de uma mensagem 
no túmulo dizendo: você foi amado 
por todos descanse em paz. Como 
está esta frase no túmulo de Santa 
Northurga, a pobre escrava, está 
escrito: um coração puro e uma alma 
fi el fazem da serva uma rainha. Me 
veio na lembrança agora não lembro 
o nome no momento, mas é uma 
pessoa que merece consideração 
pela pessoa que é e foi presidente do 
país Uruguai que entrou e saiu pobre 
isto repercutiu o mundo e, recente-
mente renunciou suas atividades 
por problemas de saúde e também 
sua idade avançada. Quando partir 
para o além merece esta mensagem: 
pobre na terra e rico no céu. E com 
esse testemunho de vida descobrir, 
um dia... Que a vida, além de ser uma 
propriedade a ser defi nida, é um dom 
a ser repartido... Que o silêncio orante 
não é carência, omissão ou fuga da 
realidade, mas enriquecimento es-

piritual... Que o trabalho, sem Deus, 
pode preencher o tempo de uma 
vida, mas não consegue salários para 
eternidade... Que as conversas super-
fi ciais me deixam vazio e insatisfeito, 
e os diálogos de conteúdo me fazem 
um bem imenso... Que o sofrimento, 
quando aceito, humaniza e purifi ca 
a pessoa, e quando não assimilado, 
desumaniza e revolta. Que milhões 
de homens pagariam milhões para 
incluir em um pouco do que tanto 
procuram e tanto necessitam: paz, a 
paz que Cristo trouxe o mundo não 
sabe dar. Obrigado senhor, pelas 
descobertas do essencial, que esta 
refl exão seja registrada ao longo da 
caminhada sob o olhar da Virgem 
Maria. Concluindo. Basta um minuto 
para fazer um herói, mas é necessária 
uma vida para fazer um homem de 
bem. Resumindo: que tal simular um 
túmulo de um político corrupto com 
o seguinte dizer: a felicidade não 
está no prazer, nem no dinheiro. A 
felicidade está naquele que encontra 
a verdade. Ao ler pense bem... Você 
costuma apresentar muitas razões 
e poucos testemunhos? Paz e bem!

FINADOS 

CUSCUZ 
DOCE DE 
TAPIOCA

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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Cara-(?):
parceiro
amoroso

ideal

Mamífero
sagrado 

no Hinduís-
mo (rel.)

Acessório
essencial
ao celular

Ricardo
Reis, 
poeta
fictício

Adereço
utilizado

no
pescoço

Interjeição
de espan-
to (pop.)

A sobre-
mesa, por
seu sabor

Comunicar-
se com
Deus

Nome da
letra

"muda"

Instituto
Militar de 
Engenha-
ria (sigla)

O aspecto
visual do

vidro fumê

Princípio;
começo

Jorge (?)
Jor, cantor
de "País
Tropical"

Pronome
que subs-
titui "tu"
(Gram.)

Encanto 
natural

Ligeira-
mente

quentes
(banhos)

Irmandade
de apoio 

a alcoóla-
tras (sigla)

Tipo de
palmeira
de fruto 

comestível

De sabor
"áspero"

Mal-estar associado 
à paixão não corres-
pondida

(fig.)

Acusado
de crime

Sentir
medo de

Borda do
chapéu

(?) Sader,
sociólogo

Apagar 
informa-
ções de 

dispositivo
(Inform.)

Eduardo
Campos,
político

Designado
para um

cargo

Não, em inglês

Senhor
(abrev.)
Formato
do anel

"Diadema", no 
ABCD paulista

(?) em si: reconhece
os próprios erros

Base do
queijo

Rato, em
inglês

Aquela que
repara em
todos os
detalhes

Letra do
valete, no
baralho

Pianista brasileiro
conhecido por sua in-
terpretação de Bach

De lados iguais

Sutil

Autor
(abrev.)

Grande
espanto
Chamati-
vo (fig.)

Lêndea, em
inglês

A norma
prevista
em regu-
lamento

específico

De+esta
Antigo

navio de
guerra

Sílvio Santos, apre-
sentador de televisão

Parte do rosto 
coberta pela franja

3/nit — not — rat. 4/emir. 5/fosco. 8/introito — rascante. 9/simétrico. 17/joão carlos martins.

P
A

L
A

V
R

A
S

 C
R

U
Z

A
D

A
S

 D
IR

E
T
A

S

S
o

lu
çã

o

w
w

w
.c

oq
ue

te
l.c

om
.b

r
©

 R
ev

is
ta

s 
CO

QU
ET

EL

BA
NC

O
2

9

J
M

C
O

B
S

E
R

V
A

D
O

R
A

Ã
I

T
C

O
L

A
R

F
O

R
M

A
T

A
R

S
R

C
R

E
D

O
D

O
C

E
A

T
E

N
U

E
A

G
A

O
R

A
R

E
C

N
D

L
I

N
T

R
O

I
T

O
F

O
S

C
O

T
E M

E
R

A
S

S
O

M
B

R
O

D
M

A
E

E
V

O
C

E
G

R
I

T
A

N
T

E
A

BA
A

T
S

E
D

L
E

I
T

E
I

S
O

N
R

O
M

R
N

I
T

A
A

I
R

I
E

S
T

A
T

U
T

A
R

I
A

Ca
ra

-(
?)

:
pa

rc
ei

ro
am

or
os

o
id

ea
l

M
am

ífe
ro

sa
gr

ad
o 

no
 H

in
du

ís
-

m
o 

(r
el

.)

Ac
es

só
rio

es
se

nc
ia

l
ao

 c
el

ul
ar

Ri
ca

rd
o

Re
is

, 
po

et
a

fic
tíc

io

Ad
er

eç
o

ut
ili

za
do

no
pe

sc
oç

o

In
te

rje
iç

ão
de

 e
sp

an
-

to
 (p

op
.)

A 
so

br
e-

m
es

a,
 p

or
se

u 
sa

bo
r

Co
m

un
ic

ar
-

se
 c

om
De

us

No
m

e 
da

le
tra

"m
ud

a"

In
st

itu
to

M
ili

ta
r d

e 
En

ge
nh

a-
ria

 (s
ig

la
)

O 
as

pe
ct

o
vi

su
al

 d
o

vi
dr

o 
fu

m
ê

Pr
in

cí
pi

o;
co

m
eç

o

Jo
rg

e 
(?

)
Jo

r, 
ca

nt
or

de
 "P

aí
s

Tr
op

ic
al

"

Pr
on

om
e

qu
e 

su
bs

-
tit

ui
 "t

u"
(G

ra
m

.)

En
ca

nt
o 

na
tu

ra
l

Li
ge

ira
-

m
en

te
qu

en
te

s
(b

an
ho

s)
Irm

an
da

de
de

 a
po

io
 

a 
al

co
ól

a-
tra

s 
(s

ig
la

)

Ti
po

 d
e

pa
lm

ei
ra

de
 fr

ut
o 

co
m

es
tív

el

De
 s

ab
or

"á
sp

er
o"

M
al

-e
st

ar
 a

ss
oc

ia
do

 
à 

pa
ix

ão
 n

ão
 c

or
re

s-
po

nd
id

a
(fi

g.
)

Ac
us

ad
o

de
 c

rim
e

Se
nt

ir
m

ed
o 

de

Bo
rd

a 
do

ch
ap

éu
(?

) S
ad

er
,

so
ci

ól
og

o

Ap
ag

ar
 

in
fo

rm
a-

çõ
es

 d
e 

di
sp

os
iti

vo
(In

fo
rm

.)

Ed
ua

rd
o

Ca
m

po
s,

po
lít

ic
o

De
si

gn
ad

o
pa

ra
 u

m
ca

rg
o

Nã
o,

 e
m

 in
gl

ês

Se
nh

or
(a

br
ev

.)
Fo

rm
at

o
do

 a
ne

l

"D
ia

de
m

a"
, n

o 
AB

CD
 p

au
lis

ta
(?

) e
m

 s
i: 

re
co

nh
ec

e
os

 p
ró

pr
io

s 
er

ro
s

Ba
se

 d
o

qu
ei

jo
Ra

to
, e

m
in

gl
ês

Aq
ue

la
 q

ue
re

pa
ra

 e
m

to
do

s 
os

de
ta

lh
es

Le
tra

 d
o

va
le

te
, n

o
ba

ra
lh

o

Pi
an

is
ta

 b
ra

si
le

iro
co

nh
ec

id
o 

po
r s

ua
 in

-
te

rp
re

ta
çã

o 
de

 B
ac

h
De

 la
do

s 
ig

ua
is

Su
til

Au
to

r
(a

br
ev

.)

Gr
an

de
es

pa
nt

o
Ch

am
at

i-
vo

 (f
ig

.)

Lê
nd

ea
, e

m
in

gl
ês

A 
no

rm
a

pr
ev

is
ta

em
 re

gu
-

la
m

en
to

es
pe

cí
fic

o

De
+

es
ta

An
tig

o
na

vi
o 

de
gu

er
ra

Sí
lv

io
 S

an
to

s,
 a

pr
e-

se
nt

ad
or

 d
e 

te
le

vi
sã

o
Pa

rt
e 

do
 ro

st
o 

co
be

rt
a 

pe
la

 fr
an

ja

3/nit —
 not —

 rat. 4/em
ir. 5/fosco. 8/introito —

 rascante. 9/sim
étrico. 17/joão carlos m

artins.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



VARIEDADES CANOINHAS, 30 DE OUTUBRO DE 2020 21CORREIO DO NORTE

OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

Em registro fotográfico de 1912, o casal Bernardo Olsen e Maria Ritzmann, 
quando ainda não residia em Canoinhas. 

OBTUÁRIO
SRA. IVONE SIDORAK
62 anos, faleceu sábado, dia 
24 de outubro, às 19:35h. 
O sepultamento aconteceu 
dia 25 de outubro, às 9:30h, 
no Cemitério Municipal de 
Canoinhas. deixa 02 filhos, 
03 netos e demais familiares.

SR. JOÃO MARIA MARTINS
81 anos, faleceu sábado, dia 
23 de outubro, às 15:12h. O 
sepultamento aconteceu dia 
24 de outubro, às 10:00h, no 
Cemitério de Marcilio Dias. 
deixa  04 fi lhos, netos, bisne-
tos e demais familiares. 

SRA. LOURDES BERLOTTI 
MOSKWYN
89 anos, faleceu quinta-feira, 
dia 29 de outubro. O sepulta-
mento acontece dia 30 de ou-
tubro, às 14:00h, no Cemitério 
municipal de Três Barras. 
deixa 05 fi lhos, netos, bisne-
tos e demais familiares. 

SRA. SOFIA PIRES PADILHA
77 anos, faleceu sábado, 
dia 27 de outubro. O sepul-
tamento aconteceu dia 27 
de outubro, às 15:00h, no 
Cemitério municipal de Três 
Barras. deixa  06 fi lhos, 08 
netos, 01 bisnetos e demais 
familiares e amigos. 

N
o dia 31 de outubro é celebrado o Dia da Reforma Protestan-
te. Em homenagem, trago na coluna desta semana algumas 
fotos históricas do acervo da Igreja Luterana de Canoinhas.

Acesse o QR 
Code para ver o 
álbum completo.

FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS Comunidade Luterana de Canoinhas

Igreja Luterana de Canoinhas atualmente.

Foto externa do internato da Igreja Luterana de Canoi-
nhas no ano de 1968.

Primeira Igreja Luterana de Marcílio Dias.

Casarão ao lado da Igreja Luterana de 
Canoinhas no ano de 1927.

Internato evangélico luterano de 
Canoinhas no ano de 1940.

Início da comunidade luterana de 
Canoinhas, por volta dos anos 1922 ou 
1923.

Interior da Igreja Luterana de 
Canoinhas no ano de 1940.

Fieis com o Pastor 
George Weger, em 1956

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CANOINHAS, 30 DE OUTUBRO DE 202022 CORREIO DO NORTENEGÓCIOS

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Interessados entrar em 
contato com Marici Fuck. 
Possuo experiência. Tele-
fone/; (47) 9 9232-4427 

PRECISO DE 
DOMÉSTICA
Que durms no emprego que 
seja sozinha. 
Interessados comparecer 
no endereço R. Benjamin 
Constant 578.

PROCURO EMPREGO 
CUIDADOR DE IDOSO
Com 11 anos de experiência. 
Atende em residência própria 
apropriada para idosos. Daniel 
(47) 9 8822-0633. 

PROCURO EMPREGO 
COMO SERVENTE DE
PEDREIRO OU SERVIÇOS
GERAIS
Adilson. (47) 9 9167-5313
ou (47) 9 9774-2834.

PROCURO EMPREGO
DE DOMÉSTICA,
DIARISTA OU BABÁ
Com experiência.
(47) 9 9286-170, falar com 
Maria de Fátima.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA OU
MENSALISTA
Disponibilidade para 
o período matutino como 
diarista. (47) 9 9623-4940, 
falar com Rosangela.

SERVIÇOS PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Disponibilidade para o dia todo 
em Canoinhas, segundas, quar-
tas e sextas.
(47) 9 9906-7857,
falar com Cleonice.

PROCURO EMPREGO COMO 
CUIDADORA DE IDOSOS OU 
DIARISTA MEIO PERÍODO 
Iraci Leandro Gonçalves.
(47) 9 9246-9098.

PROCURO EMPREGO DE
DIARISTA OU CUIDADORA
Com referências, disponibilidade 
para finais de semana. (47) 9 
8806-0087, falar com Vera.

PROCURO EMPREGO DE
DIARISTA, DOMÉSTICO OU 
SERVIÇOS GERAIS
Jacira Aparecida Martins.
(47) 9 9266-9504
(47) 9 8907-3272

SERVIÇOS DE ELIMINAÇÃO DE 
VESPAS, CORTE E PODA DE 
ÁRVORES
(47) 3622-3327, falar com Sil-
vano ou (47) 3622-5679, falar 
com Edson.

PROCURO EMPREGO
COMO PINTOR
Trabalho com todos os tipos de 
pintura. (47) 3627-2369, falar 
com Lauro.
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CLASSIFICADOS
Envie seu anúncio também pelo e-mail:
jornalcorreiodonorte@hotmail.com.

Publicações nesta sessão somente até 18 horas de terça-feira.

NEGÓCIOS

DIVERSOS

VENDE-SE MADEIRA DE 
UMA CASA DEMOLIDA 
VALOR DE R$15.000,00 ... 
TELEFONE PARA CONTA-
TO : 4799157077 

VENDO TERRA,
ARREIA E BRITA
(47) 3622-4321.

VENDO TERRENO NO 
TRICOLIN
Localizado na rua Artur 
Burgardt, em Canoinhas, 
medindo 800m², com 
vista priveligiada. Próxi-
mo a escolas, mercearia, 
panifi cadora e academia, há 
poucos minutos do Centro. 
Whatsapp 47 9 9696-2010.

VENDO BANDEJA COM 30 
OVOS
R$ 12,00. 47 9 8822-0633

VENDE-SE CASA DE 
MADEIRA DOIS PAVI-
MENTOS Com assoalho 
para desmanchar e retirar 
no centro de Canoinhas. 
Medidas aproximadas: 14 x 
11m. Valor a combinar. 47 9 
8818-7564. 

VENDO FILHOTES DE 
ROTTWEILER COM PIT-
BULL  
Com 2 meses de idade, 
com a primeira vacina e 
vermifugados. 47 9 9656-
1856 Whatsapp, falar com 
Pedro. 

VENDO PILÃO - com 76 cm 
de altura. R$ 400,00.

LIGUE E ANUNCIE:          (47) 3622-1571LIGUE E ANUNCIE:          (47) 3622-1571

CANOINHAS, 16 DE OUTUBRO DE 202022 CORREIO DO NORTE

CLASSIFICADOS Os anúncios são de inteira responsabilidade dos anunciantes.

O prazo de veiculação dos anúncios é de no máximo 4 edições.
A renovação é de responsabilidade dos anunciantes.

LIGUE E ANUNCIE:          (47) 3622-1571LIGUE E ANUNCIE:          (47) 3622-1571

NEGÓCIOS

PRECISO DE 
DOMÉSTICA
Que durms no emprego 
que seja sozinha. 
Interessados compare-
cer no endereço R. Ben-
jamin Constant 578.

PROCURO EMPREGO 
CUIDADOR DE IDOSO
Com 11 anos de experiên-
cia. Atende em residên-
cia própria apropriada 
para idosos. Daniel (47) 
9 8822-0633. 

PROCURO EMPREGO 
COMO SERVENTE DE
PEDREIRO OU SERVIÇOS
GERAIS
Adilson. (47) 9 9167-5313
ou (47) 9 9774-2834.

PROCURO EMPREGO
DE DOMÉSTICA,
DIARISTA OU BABÁ
Com experiência.
(47) 9 9286-170, falar 
com Maria de Fátima.

SERVIÇOS PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA OU
MENSALISTA
Disponibilidade para 
o período matutino como 
diarista. (47) 9 9623-4940, 
falar com Rosangela.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Disponibilidade para o dia 
todo em Canoinhas, se-
gundas, quartas e sextas.
(47) 9 9906-7857,
falar com Cleonice.

PROCURO EMPREGO COMO 
CUIDADORA DE IDOSOS OU 
DIARISTA MEIO PERÍODO 
Iraci Leandro Gonçalves.
(47) 9 9246-9098.

PROCURO EMPREGO DE
DIARISTA OU CUIDADORA
Com referências, disponibi-
lidade para finais de sema-
na. (47) 9 8806-0087, falar 
com Vera.

COOPERATIVA DE CRÉDITO DE LIVRE ADMISSÃO DE ASSOCIADOS 
DO VALE DO CANOINHAS – SICOOB CREDICANOINHAS/SC

CNPJ Nº 78.834.975/0001-02 NIRE Nº 42400011292
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Presidente da Cooperativa de Crédito de Livre Admissão de Associados 
do Vale do Canoinhas – SICOOB CREDICANOINHAS/SC, no uso das atri-
buições que lhe confere o Estatuto Social, convoca os delegados, que nesta 
data são em número de 157 em condições de votar, para reunirem-se em AS-
SEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, a realizar-se no Auditório da Sede, 
situado à Rua Álvaro Soares Machado, 456, Bairro Tricolin, município de Ca-
noinhas/SC, no dia 29 de outubro de 2020, às 14 horas, com presença de 
2/3 (dois terços) dos delegados, em primeira convocação; às 15 horas, com 
presença de metade mais um dos delegados, em segunda convocação; ou 
às 16 horas, com presença de no mínimo 10 (dez) delegados, em terceira 
convocação, para deliberar sobre os seguintes assuntos:

ORDEM DO DIA

1) Reforma e consolidação do estatuto social da cooperativa, envolvendo a 
ampliação da área de ação da cooperativa, conforme BC Correio 120079849, 
de 02-10-20, bem como para adequação ao modelo padrão do Sicoob Con-
federação.

2) Outros assuntos de interesse do quadro social.

Canoinhas, SC, 07 de outubro de 2020.
Francisco Greselle Presidente

Modelo para Publicação do Pedido ou 

Concessão de Licenças Ambientais

O pedido da Licença Ambiental deve ser encaminhado pelo interessado, para publicação em Diário 
Oficial do Estado e em jornal de grande circulação na comunidade em que se insere o 
empreendimento, com formato mínimo de 9,6 cm de largura x 7,0 cm de altura, conforme modelo 
abaixo (Resolução CONAMA nº 006/1986).

A concessão da Licença Ambiental deve ser encaminhada pelo interessado para publicação em Diário 
Oficial do Estado e em jornal de grande circulação na comunidade em que se insere o 
empreendimento, com formato mínimo de 9,6 cm de largura x 7,0 cm de altura, conforme modelo 
abaixo (Resolução CONAMA nº 006/1986).

Dalquim Ind. e Com. Ltda., torna público que requereu ao Instituto 
do Meio Ambiente do Estado de Santa Catarina (IMA) a Licença 
Ambiental por Compromisso- LAC para Atividade: 47.10.10 –
Transporte rodoviário de produtos perigosos, resíduos perigosos 
ou rejeitos perigosos exclusivamente no território catarinense
localizada na Estrada Transfalconica, KM 02, S/N°, bairro 
Campininha, Cep 89.490-000,
Três Barras, SC.

PEDIDO DE LICENÇA AMBIENTAL

LAC TPP - LICENÇA AMBIENTAL POR COMPROMISSO 

Rua Artista Bittencourt, 30, Centro

88020-060 - Florianópolis - Santa Catarina

Fone: + 55 48 36654190

E-mail: ima@ima.sc.gov.br

URL: www.ima.sc.gov.br

Dalquim Ind. e Com. Ltda. , torna público que recebeu do 
Instituto do Meio Ambiente do Estado de Santa Catarina (IMA), 
a Licença LAC N° 1621/2020, válida por 04 (quatro) anos para a 
Atividade: 47.10.10 – Transporte rodoviário de produtos 
perigosos, resíduos perigosos ou rejeitos perigosos 
exclusivamente no território catarinense, localizada na Estrada
Transfalconica, KM 02, S/N°, bairro Campininha, Cep 89.490-
000, Três Barras, SC.

CONCESSÃO DE LICENÇA AMBIENTAL

LAC TPP - LICENÇA AMBIENTAL POR COMPROMISSO 

Rua Artista Bittencourt, 30, Centro

88020-060 - Florianópolis - Santa Catarina

Fone: + 55 48 36654190

E-mail: ima@ima.sc.gov.br

URL: www.ima.sc.gov.br

Modelo para Publicação do Pedido ou 

Concessão de Licenças Ambientais

O pedido da Licença Ambiental deve ser encaminhado pelo interessado, para publicação em Diário 
Oficial do Estado e em jornal de grande circulação na comunidade em que se insere o 
empreendimento, com formato mínimo de 9,6 cm de largura x 7,0 cm de altura, conforme modelo 
abaixo (Resolução CONAMA nº 006/1986).

A concessão da Licença Ambiental deve ser encaminhada pelo interessado para publicação em Diário 
Oficial do Estado e em jornal de grande circulação na comunidade em que se insere o 
empreendimento, com formato mínimo de 9,6 cm de largura x 7,0 cm de altura, conforme modelo 
abaixo (Resolução CONAMA nº 006/1986).

Dalquim Ind. e Com. Ltda., torna público que requereu ao Instituto 
do Meio Ambiente do Estado de Santa Catarina (IMA) a Licença 
Ambiental por Compromisso- LAC para Atividade: 47.10.10 –
Transporte rodoviário de produtos perigosos, resíduos perigosos 
ou rejeitos perigosos exclusivamente no território catarinense
localizada na Estrada Transfalconica, KM 02, S/N°, bairro 
Campininha, Cep 89.490-000,
Três Barras, SC.

PEDIDO DE LICENÇA AMBIENTAL

LAC TPP - LICENÇA AMBIENTAL POR COMPROMISSO 

Rua Artista Bittencourt, 30, Centro

88020-060 - Florianópolis - Santa Catarina

Fone: + 55 48 36654190

E-mail: ima@ima.sc.gov.br

URL: www.ima.sc.gov.br

Dalquim Ind. e Com. Ltda. , torna público que recebeu do 
Instituto do Meio Ambiente do Estado de Santa Catarina (IMA), 
a Licença LAC N° 1621/2020, válida por 04 (quatro) anos para a 
Atividade: 47.10.10 – Transporte rodoviário de produtos 
perigosos, resíduos perigosos ou rejeitos perigosos 
exclusivamente no território catarinense, localizada na Estrada
Transfalconica, KM 02, S/N°, bairro Campininha, Cep 89.490-
000, Três Barras, SC.

CONCESSÃO DE LICENÇA AMBIENTAL

LAC TPP - LICENÇA AMBIENTAL POR COMPROMISSO 

Rua Artista Bittencourt, 30, Centro

88020-060 - Florianópolis - Santa Catarina

Fone: + 55 48 36654190

E-mail: ima@ima.sc.gov.br

URL: www.ima.sc.gov.br
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